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Hoy vamos a comenzar una nueva serie de sermones que se titula Ser Sanado, Creer y 
la Fe Verdadera. Y esta es la 1ª parte. Ser sanado, creer y la fe verdadera. 

He dicho en varias ocasiones – y más recientemente en la Fiesta de los Tabernáculos – 

que me cuesta entender por qué algunas personas no obedecen a Dios y no piden una 

unción cuando están enfermas. En la Biblia habla ampliamente sobre el tema de 
pedir la unción cuando estamos enfermos. Principalmente en Santiago. Un pasaje que 

vamos a leer en un momento. 

Pero ese es un tema muy extenso que abarca muchas cosas. Por eso el título de la 

presente serie es tan largo, porque ese tema abarca muchas cosas. A grandes rasgos, 
este no es un tema sencillo de entender y aprender lo que Dios nos ha mostrado con 

respecto a este tema. Y es bueno profundizar un poco más en esto. 

Y esto puede parecer cuando leemos lo que está escrito en Santiago 5. Pero hay 

mucho más sobre esto, cosas que todavía no entendemos. Esto trae a la luz el 
entendimiento espiritual que tenemos. O que nos falta. Esta es una buena 

herramienta para medir esto. 

Pedir la unción es algo que implica creer en Dios y en Su Hijo. Eso es algo que 

también tiene que ver con la obediencia, la fe y con acatar el gobierno de Dios, el 
plan y propósito de Dios para crear a Elohim. Y a muchas cosas más. Por eso el título 

de esta serie es tan largo. Ustedes lo entenderán mejor a medida que avancemos. 

Vamos a comenzar en Santiago 5. En esos versículos Santiago nos habla de una 

manera clara y sencilla sobre el hecho que cuando estamos enfermos debemos pedir 
la unción. Vamos a seguir edificando sobre esto y espero que todos podamos crecer 

en un mayor entendimiento y en una apreciación mucho más profunda de nuestro 

llamado y de la manera cómo Dios trabaja con nosotros. 

Santiago 5:14 - ¿Está alguno enfermo entre vosotros? Y esta palabra significa débil, 
estar débil. Esa palabra es usada en otros lugares en la Biblia y se menciona 

enfermedades y dolencias que uno pueda tener. Esto significa cuando no estamos 

fuertes y sanos. Haga llamar a los ancianos de la iglesia para que oren por él y lo 
unjan con aceite en el nombre del Señor. Mucho es dicho mucho aquí. Volveremos a 

esto más adelante. Pero hay muchas cosas involucradas aquí. 
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La oración de fe sanará al enfermo... Y aquí se usa una palabra diferente. Esta 

palabra significa debilitado. La oración de fe salvará al que está debilitado y el 
Señor lo levantará. Y, si ha pecado, su pecado se le perdonará. 

Y al leer estos dos versículos todo tipo de preguntas deberían venirnos a la mente. 
“¿Por qué esto es dicho aquí?” “¿Por qué se vincula una cosa con la otra aquí?” Todos 

deberíamos preguntarnos esto si queremos entender lo que nos está siendo dicho 

aquí. Y vamos a hacer esto a medida que avancemos. 

Estos versículos han sido mal interpretados y muy mal traducidos. Especialmente en 
lo que se refiere al contexto, lo que es dicho antes y después de esto. Si leemos 

solamente estos dos versículos no podemos entender por qué Santiago se centra en 

esto o por qué Dios quiere que nos centremos esto y que nos hagamos ciertas 

preguntas sobre esto. Y si nos fijamos solamente en esos dos versículos es muy fácil 

sacar las cosas de contexto e interpretar lo que de una manera equivocada lo que es 
dicho aquí. Pero si lo leemos todo en su contexto muchas cosas que quedan claras. 

Vamos a comenzar en Santiago 1. Porque la verdad es que no hay otra manera de 

entender lo que es dicho aquí, por qué esto está siendo abordado, lo que esto 

significa para nosotros y qué debemos aprender de ello. Hay mucho aquí. De verdad. 
Y para entenderlo hay que comprender el contexto del libro de Santiago. 

Santiago 1:1- Santiago, siervo de Dios y del Señor Josué el Cristo, a las doce 
tribus de la dispersión: Saludos. Hermanos míos... Es importante entender desde el 

principio a quien Santiago está escribiendo. Porque más adelante Santiago habla de 
ciertas cosas y parece que él está hablando a las personas del mundo. Pero él está 

hablando a la Iglesia. Debemos tener muy presente que todo lo que Santiago escribió 

es para la Iglesia. 

…a las doce tribus que se hallan dispersas por el mundo: Saludos. Hermanos míos, 
consideraos muy dichosos cuando tengáis que enfrentaros con diversas pruebas... 
Y lo de las tribus aquí, no se trata específicamente de cosas que tienen que ver con 

ellos separados de la Iglesia, pero se trata aquellos a los que Dios ha llamado a 

Iglesia en otras regiones. Y no sabemos si ellos entendían o sabían esto, pero con el 

tiempo Dios iba a llamar a muchas personas de las otras tribus. 

Esto no era solo para las doce tribus de entonces. Aunque ese sigue siendo el 

principal enfoque de Dios debido a Sus promesas a Abraham, Isaac y Jacob. Dios les 

prometió mucha prosperidad a nivel físico. E Israel y Judá fueron llevados al 

cautiverio a determinadas regiones, y fue en esas regiones que surgió el cristianismo 
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tradicional. E ellos se convertirían en los herederos de la promesa a nivel físico, de 

las riquezas; lo que les permitió difundir y enseñar el mensaje del evangelio. 

Como Herbert Armstrong. ¿Dónde él vivía? En Manasés. Y cumpliendo la profecía Dios 

hizo de esta nación la nación más próspera y poderosa que el mundo jamás ha visto. 
Y ahora todo esto está despareciendo. 

Pero aquí Santiago habla a los descendientes de las doce tribus entonces y en el 

futuro. O sea, a todos aquellos a los Dios llamaría y con quienes Dios trabajaría. Ese 

es el propósito y el plan de Dios. Y Él cumplió esto. Dios llamó a personas de otros 
pueblos, a los gentiles, y empezó a trabajar con ellas también. Ellos no quedaron 

excluidos. Pero la realidad es que Dios elegio trabajar y levantar una obra en ciertas 

regiones del mundo. Quizá hablemos sobre esto en otro sermón. Pero hay razones 

para que Dios haya hecho esto y esto es algo que no debe escapar a nuestra atención 

si entendemos la obra de Dios durante la Era de Filadelfia, lo que Dios hizo. Todo 
esto pudo lograrse debido a las riquezas y bendiciones que Dios ha dado a las 

personas en ciertas partes del mundo que fueron llamadas a participar de esa obra.  

Hermanos míos, consideraos muy dichosos cuando tengáis que enfrentaros con 
diversas pruebas... Y todos nos ponemos la mar de contentos cuando nos 
enfrentamos a las pruebas, ¿verdad? Imagínense: …consideraos muy dichosos 
cuando tengáis que enfrentaros con diversas pruebas… Y en algunas traducciones 

esa palabra fue traducida como pruebas, pero en la versión Reina Valera Antigua esa 

palabra fue traducida como tentaciones. 

Y la verdad es que el tema del que Santiago habla aquí tiene mucho que ver con las 

tentaciones a las que tenemos que enfrentarnos como seres humanos carnales, con 

las pruebas por las que pasamos debido a nuestra naturaleza. Porque muchas veces 

nosotros traemos pruebas y dificultades sobre nosotros mismos debido a nuestra 

naturaleza, debido a nuestra forma de ser. Y la mayor parte de esas cosas tiene que 
ver con nuestras relaciones. 

La palabra griega usada aquí viene de una palabra que significa probar, poner a 

prueba.  Las pruebas son para nuestro bien. Pasar por pruebas es una bendición para 

nosotros porque entonces podemos crecer y Dios puede moldearnos y formarnos. Es 
increíble entender que Dios usa estas cosas para moldearnos y formarnos. Y eso 

depende de nuestras elecciones, de nuestra respuesta a lo que Dios está haciendo y 

de cómo nos enfrentamos a las pruebas y a la tentación. Y más adelante Santiago 

habla sobre esto y todo se vuelve más y más claro. 
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Pero esta palabra significa probar, poner a prueba. Esa palabra a veces es usada en el 

contexto de un experimento. Porque en un experimento uno mezcla varias cosas para 

ver qué va a pasar, cuál es la reacción, quizás para probar algo, para aprender lo que 

sea. Y esto es lo mismo para nosotros. 

Versículo 3 - …pues ya sabéis que la prueba… Probar, poner a prueba.  …de vuestra 
fe… Increíble. Nuestra fe tiene que ver con lo que creemos, con la manera cómo 

vivimos, con la manera que elegimos vivir como resultado de lo que Dios nos ha dado 

para creer. …pues ya sabéis que la prueba… Probar, poner a prueba.  …de vuestra fe 
obra paciencia. La palabra griega que aquí es traducida como obrar significa 
trabajar, producir paciencia. Eso es parte del proceso por el que pasamos en el 

camino de vida de Dios y como debemos vivirlo. 

Pero que la paciencia tenga su obra completa... ¿Y qué mejor ejemplo de esto que 

nuestro llamado? Porque la mayoría de los que son llamados no tienen paciencia, no 
perseveran. Ellos se dan por vencidos y van tras otras cosas. Ellos no permanecen 

firmes en la lucha, no hacen lo que Santiago dice aquí. Porque tenemos que seguir 

haciendo esto hasta el final. Tener paciencia significa que tenemos que permanecer 

firmes hasta el final, sin echarnos atrás. Y cuando ciertas cosas cambian podemos 

aceptar los cambios más fácilmente y de mejor manera. Pero seguimos teniendo esta 
naturaleza contra la que tenemos que luchar hasta el final. Y mucho de lo que es 

dicho aquí tiene que ver con eso. Tiene que ver con lo que creemos y si 

comprendemos cómo Dios está trabajando con nosotros. 

Aquí nos es dicho que debemos considerarnos muy dichosos cuando estas cosas nos 
suceden porque entonces tenemos la oportunidad de cambiar, de crecer, de que el 

carácter de Dios pueda ser desarrollado en nosotros, de volvernos más sanos y 

sensatos, de vivir el camino de vida de Dios. Y cuando tenemos que enfrentarnos a 

esas cosas estamos mejor preparados y aprendemos lo que tenemos que aprender de 

ellas más rápidamente. Esto es parte de nuestro crecimiento. Sin esto no podemos 
ser parte de ELOHIM. Esto es parte del proceso. 

Aquí nos es dicho que debemos tener esto por sumo gozo. Cuando nosotros 

empezamos ese viaje sabíamos que no iba a ser fácil, que sería difícil, que la lucha 

seria constante. Las palabras conquistar y vencer significan que tenemos que luchar. 
Y en la Iglesia tenemos que luchar todo el tiempo. La lucha es constante y nunca se 

detiene, nunca termina. Así es nuestra vida. 

Y debemos alegrarnos porque sabemos a lo que Dios nos ha llamado. Dios nos ha dado 

la oportunidad de cambiar. No tenemos que seguir siendo como somos. No tenemos 
que seguir siendo seres humanos egoístas. Los que serán resucitados más adelante no 
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tienen que seguir siendo egoístas hasta que sean totalmente destruidos. ¡Podemos 

elegir! No es tan difícil entender esto. Pero lamentablemente muchos eligen otro 

camino. Ellos no quieren luchar. Ellos no aman a Dios. Ellos no quieren lo que Dios les 

ha ofrecido. Ellos no le creen a Dios y no quieren vivir de acuerdo con lo que Dios ha 

dicho. 

Pasamos por pruebas para que podamos aprender, para ver lo hay realmente dentro 

de nosotros. Porque esto nos ayuda a entender cómo realmente pensamos. Cuando 

pasamos por una prueba podemos aprender sobre nosotros mismos, podemos ver a 

nosotros mismos más claramente y entender cuál es nuestra batalla. Esto nos ayuda a 
estar más convencidos de que somos y que tenemos una batalla entere manos. Las 

pruebas sacan esas cosas a la luz.  

…pues ya sabéis que la prueba de vuestra fe obra paciencia. Pero que la paciencia 
tenga su obra completa para que seáis perfectos… Esto es lo que significa esta 
palabra. ¿Y cuándo seremos perfectos? Cuando seamos parte de la Familia de 

Dios. ...e íntegros, y no os falte nada. No queremos que nos falte nada en lo que 

respeta el camino de vida de Dios. Queremos ser parte de Su Familia y estamos 

dispuestos a pasar por lo que sea necesario para que nuestra mente pueda ser 

transformada, para que nuestra forma de ser y de pensar pueda cambiar. 

Versículo 5 - Si a alguno de vosotros le falta sabiduría... ¡Y aquí tenemos que parar 

y pensar! ¿Qué nos dice esto? Que a todos nos falta sabiduría. Todos necesitamos más 

sabiduría. La sabiduría viene de Dios. La sabiduría es la mente de Dios, es el ser de 

Dios, es la palabra de Dios. Todos carecemos de esto. Pero ¿lo entendemos? ¿Estamos 
convencidos de que carecemos de esas cosas? Necesitamos ayuda. “Yo necesito 

ayuda”. Necesitamos ayuda porque queremos cambiar. 

Por eso se habla de esto. Si a alguno de vosotros le falta sabiduría, pídasela a 
Dios… Vamos a la presencia de Dios. Pasamos por pruebas y esto nos ayuda a 
entender esto. Las dificultades, las tentaciones nos ayudan a vernos a nosotros 

mismos. Y entonces sabemos que necesitamos ayuda. Y depende de nosotros si 

queremos cambiar, si queremos arrepentirnos, si queremos pensar diferente. 

Sabemos que para lograr esto necesitamos la ayuda de Dios, necesitamos el espíritu 

de Dios. Y esto hace algo en nuestra manera de pensar, en nuestras acciones y en 
nuestra respuesta. 

...que da a todos generosamente... Dios está listo para darnos las cosas. Si Él nos ha 

llamado, Él está listo para darnos las cosas. Él quiere darnos más y más. Él quiere 

darnos más de Su amor, quiere alimentarnos, cuidarnos, protegernos, quiere darnos 
más ayuda de Su espíritu santo. Él quiere darnos Su espíritu santo porque Él sabe que 
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solo así podemos cambiar. Y tenemos que entender esto, estar convencidos de esto y 

clamar por esto. Dios da generosamente a todos a los que Él llama. Esto no se refiere 

a las personas del mundo. Esto se refiere a la Iglesia y a aquello a lo que Él nos ha 

llamado. 

...y sin reprochar... Si entendemos lo que eso significa, esto es impresionante. Sin 

sentimientos de culpa. Sin tener nada en contra de nosotros. Sin culpa. Podemos ir a 

la presencia de Dios. ¿Y cómo hacemos esto? Bueno, deberíamos saber la respuesta. 

Nos arrepentimos. Nos arrepentimos y reconocemos que es a través de nuestro Pesaj, 

Josué el Cristo, que podemos ser perdonados y podemos ir a la presencia de Dios. 
Dios da esto a todos generosamente pero tenemos que arrepentimos. Esto es algo 

que debe estar en nuestra mente y nuestro corazón, es algo que debemos saber y 

entender. 

Vamos a la presencia de Dios de con toda confianza porque sabemos que Dios quiere 
darnos la ayuda de Su espíritu. Dios os ayuda a luchar las batallas. Pero tenemos que 

pedirle que nos ayude. A veces tenemos que seguir clamando una y otra vez hasta 

que conquistemos, hasta que venzamos ciertas cosas en nuestra vida. Y si esas cosas 

vuelven tenemos que empezar a clamar nuevamente por la ayuda de Dios. ¡Porque no 

podemos vencer esas cosas solos! 

He conocido muchas personas en la Iglesia de Dios que intentan hacer ciertas cosas a 

nivel físico pensando que eran justos debido a lo que hacen. Como los judíos o los 

que siguen rituales y ceremonias pensando que con esto pueden ganarse algo. Pero 

las cosas no funcionan de esa manera. Personas que oran media hora por la mañana, 
media hora por la tarde y media hora por la noche pensando que esto les hace más 

justas. Y por supuesto que debemos orar, pero lo importante es nuestra mentalidad y 

nuestra actitud cuando oramos. 

Cristo ha tenido que tratar con ese tipo de personas en su tiempo. Había personas 
que ayunaban dos veces por semana. “¡Que bien!” Pero yo me pregunto por qué esas 

personas hacían esto. ¿Lo hacían por su cuenta? En ese entonces esas personas no 

entendían nada sobre el espíritu de Dios o de que se trata el ayuno a nivel espiritual. 

Para ellas todo esto era algo físico que ellas hacían para sentirse mejor consigo 

mismas. Y la historia es la misma de siempre. Las personas siguen ciertos rituales 
para sentirse mejor consigo mismas. Ellas piensan que esto es algo religioso y que 

pueden ganarse algo debido a lo que hacen. Pero solo podemos recibir algo de Dios si 

hacemos las cosas en espíritu y en verdad. Nuestra relación con Dios debe ser en 

espíritu y en verdad. ¿Y cómo podemos lograr eso? Arrepintiéndonos de nuestros 

pecados, teniendo el espíritu de Dios continuamente en nuestras vidas, habitando en 
nosotros. Esto es lo que queremos y por eso nos arrepentimos. Elegimos aferrarnos a 
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la verdad y a todo lo que Dios nos ha enseñado. Elegimos creer esto y vivir de 

acuerdo con esto. Y si no hacemos esto entonces no creemos a Dios. 

He conocido a tantas personas que han dado la espalda a la verdad. Y creo que en 

muchos casos esas personas nunca creyeron realmente en todas ellas las verdades 
que Dios nos ha dado, no estaban plenamente convencidas de todas las verdades 

pero tenían diferentes ideas sobre algunas de ellas y no estaban de acuerdo con 

ellas. ¡Y esta es su elección! 

...y le será dada. Entendemos que entonces vamos a recibir ayuda, tenemos 
confianza en ello, porque estamos sin culpa. ¿Y cómo es eso? Porque nos hemos 

arrepentido. Dios nos perdona. No tenemos que preocuparnos. 

Pero que pida con fe... Y esto significa creer lo que Dios dice. Pero que pida con 
fe... ¿De qué otra manera hay de pedir? Dios nos ha dado la habilidad de creer, de 
entender y saber cómo somos podemos ser perdonados de nuestros pecados, cómo Su 

espíritu puede permanecer continuamente en nosotros. Esto debería ser muy claro 

para nosotros. Y creo que ahora esto es mucho más claro para nosotros que hace 5, 

10 o 20 años. Porque hemos crecido y madurado y Dios nos ha dado esas cosas. 

Pero que pida con fe, creyendo lo que Dios dice, y sin dudar… Y la palabra dudar 

aquí tiene que ver con una falta de convicción, de confianza. Y esto nos lleva de 

vuelta a lo que he dicho antes, que hay personas que no creen del todo lo que Dios 

ha dicho ¿Por qué? Bueno, esta es una larga historia. Hablaremos sobre esto en el 

presente sermón. 

...y sin dudar… Sin titubear. Nos arrepentimos del pecado y por esto podemos ir a la 

presencia de Dios con toda confianza. Pero la pregunta es, ¿nos arrepentimos 

realmente del pecado? Esta es la pregunta. ¿Nos arrepentimos realmente del pecado? 

¿Vemos en nuestra vida pecados de los que necesitamos arrepentirnos? Y mientras 
hagamos esto, Dios es fiel y nos perdona. Ya no somos culpables de nada. Dios ya no 

tiene nada contra nosotros. Entonces Él y Su hijo pueden permanecer en nosotros. Y 

esto es una gran bendición. ¡Impresionante! 

…porque el que duda…  Y esto es interesante porque esta palabra tiene que ver con 
el juicio. Y para mí esto es muy inspirador debido a las cosas de las que hemos 

hablado antes de la Fiesta de los Tabernáculos, durante la Fiesta de los Tabernáculos 

y de las que seguimos hablando ahora. …porque el que duda… Y esto tiene que ver 

con el razonamiento, con la forma en que pensamos sobre las cosas. A veces nuestro 

razonamiento está mal. A veces tenemos que arrepentirnos de nuestro razonamiento 
sobre algo porque nuestro razonamiento está mal y queremos pensar de la manera 
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correcta. Y el pensamiento correcto viene de Dios. Y esto implica que debemos creer 

lo que Dios dice y esforzarnos por vivir de acuerdo con esto. Si tomamos en cuenta 

las cosas que Dios dice sobre las relaciones - y espero que esto quede claro - si 

vivimos o no vivimos de acuerdo con lo que Dios nos dice, esto es lo que determina el 

resultado. Esto está en nuestras manos. Esto depende de nosotros. 

…porque el que duda es como las olas del mar, agitadas y llevadas de un lado a 
otro por el viento. Cuando empezamos a usar el razonamiento humano y nos 

dejamos regir por la forma en que vemos algo... Y no hace falta ir muy lejos para 

encontrar un ejemplo de esto. Yo uso una y otra vez el mismo ejemplo porque es algo 
que ha pasado recientemente. El tema de llevar o no llevar maquillaje no es un 

ejemplo uy actual porque la mayoría de ustedes no han vivido esto. Algunos de 

ustedes sí, porque ya eran parte de la Iglesia en los tiempos de Herbert Armstrong, 

ya hacia el final y en el comienzo del nuevo liderazgo en la Era de Laodicea. Pero la 

mayoría no ha vivido esto. 

Pero todos hemos experimentado lo que sucedió con algo tan simple como el tema de 

la COVID. El liderazgo de la Iglesia ha dado instrucciones sobre qué hacer a toda la 

Iglesia de Dios. Y esto dejo muy claro si realmente estábamos de acuerdo con el 

liderazgo de la Iglesia de Dios. Muchas personas tenían una opinión diferente sobre 
esto y han dado muchas razones para explicar por qué no están de acuerdo con esto 

o por qué no creen que esto sea cierto. No voy a hablar sobre esto ahora. Creo que 

todavía hay personas en la Iglesia de Dios que tienen dificultades con este tema. 

  

Esto demuestra la cabezonería de las personas, lo difícil que es que algo se les entre 

en la cabeza. Porque esto tiene que ser por elección propia. Nadie más puede 

hacerlo por usted y usted no puede esto a nadie. Yo puedo predicar sobre esto pero 

lo que hacemos con lo que escuchamos depende de nosotros. Si oramos a Dios sobre 

esto, si nos arrepentimos por pensar de la manera equivocada. ¿De verdad estamos 
convencidos de que nuestra manera de pensar está equivocada? Porque los seres 

humanos no solemos pensar que estamos equivocados. Creemos que tenemos razón. 

Y esta es nuestra batalla. Tenemos que luchar constantemente contra nuestro “yo”. 

Y debido a nuestro razonamiento equivocado surge la duda. Empezamos a dudar, a 
cuestionar las cosas. Yo pienso en todas las cosas que he visto en la Iglesia cuando 

Herbert Armstrong estaba vivo, las dudas y discusiones entre los hermanos en las 

congregaciones de la Iglesia sobre cosas que ellos escuchaban en los sermones que él 

daba. Algunos le criticaban abiertamente. Yo me preguntaba: ¿Qué les pasa a esas 

personas? Ahora yo sé lo que les pasa, pero en ese entonces yo no lo sabía todavía. Y 
pensaba: “¿No ves lo que estás haciendo? ¿Estás criticando abiertamente al siervo de 
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Dios y la manera cómo Dios nos enseña y nos guía?” Y todos deberían haber entendido 

esto, pero esto no fue así porque todos tenemos esa naturaleza humana. 

…porque quien duda es como las olas del mar, agitadas y llevadas de un lado a 
otro por el viento. Zarandeados por todas partes. Porque no será solo por el tema 
del COVID, será algo más. Otra cosa vendrá y las personas se aferrarán a sus propias 

ideas sobre el tema. Y después de un tiempo esas personas se han alejado tanto del 

tronco del árbol y de lo que Dios nos ha dado que ya no las reconocemos. “¿Quién 

eres?” Esas personas ya no son parte de la Iglesia de Dios. Con el tiempo Dios revela 

que esas personas ya no son parte de la Iglesia. O ellas ya han tratado con esto. 

Hemos visto esto pasar a muchos en PKG. Todos ustedes han sido testigos de esto. 

Todos ustedes han visto esas cosas tener lugar. Dios ha revelado esas cosas a nosotros 

para que podamos aprender de ese proceso. Y espero que esto nos haya sacudido a 

todos y que no cometamos los mismos errores pero que aprendamos de todo esto. 

Versículo 7 - No piense tal hombre que recibirá cosa alguna del SEÑOR. El hombre 
de doble ánimo... Una persona de doble ánimo es una persona que no juzga las cosas 

de una manera cabal porque usa su propio razonamiento y no da oídos a lo que le es 

dicho sobre la sensatez, el razonamiento correcto y pensar de la manera correcta. 
Debemos entender lo peligroso que es cuando empezamos a razonar de una manera 

diferente. ¡Las alarmas deberían saltar! Me vienen a la mente personas y cosas que 

han sucedido en el pasado. Como si las alarmas no hubiesen saltado pero si ellas 

tuviesen luz verde para pisar el acelerador e ir más rápido. 

No piense tal hombre que recibirá cosa alguna del SEÑOR. Si las personas no están 

en unidad con la verdad de Dios, con la palabra de Dios, con la manera en que Dios 

enseña y guía al Cuerpo de Cristo, a la Iglesia y en lugar de esto se inventan todo tipo 

de excusas para justificarse.  “No estoy de acuerdo con esto o con aquello”. O: “No 

creo que esa persona debería haber sido ordenada. O: “¡No creo que las mujeres 
deben ser ordenadas!” O lo que sea. Esto ha pasado y muchos se marcharon de la 

Iglesia de Dios debido a esto. Y entre ellos estaban algunos miembros del ministerio. 

Ellos fueron expulsados de la Iglesia porque no podían aceptar lo que Dios nos estaba 

dando. Dios esperó casi 6.000 años para abrir esa puerta después de que Adán y Eva 

fueron corregidos por las cosas que hicieron. Y desde entonces toda la humanidad ha 
estado sufriendo porque Dios nos ha dado el libre albedrio, nos ha dado libertad para 

elegir y permitió que los hombres dominasen usando la fuerza bruta. 

Como pasa en las naciones hoy. Durante 6.000 la fuerza bruta ha estado gobernando 

el mundo. Los gobiernos tienen que ser fuertes y gobernar con mano dura. Y cuando 
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una nación no es gobernada de manera ecuánime y justa su gobierno se vuelve 

excesivamente opresivo. 

¿Qué ha experimentado la humanidad? Gobiernos excesivamente opresivos. Como el 

gobierno de una determinada nación que intenta controlar el resto del mundo hoy. Y 
el resto del mundo está harto de esto. Hay personas que están más que hartas de 

todo esto. Y entonces ellas se inventa algo aún más opresivo porque están locas. 

Basta con mirar las noticias para ver lo que está pasando en el mundo hoy. Conflictos 

entre religiones. Eso es lo que estamos viendo. Ellos no pueden llevarse bien. ¡No se 

puede mezclar esas dos religiones! Esto nunca tendrá éxito. ¿Y las protestas que 
están teniendo lugar? ¡Hombre!  Esto es alucinante. Y uno se pregunta: “¿Cómo 

pueden esas personas pensar de esa manera? ¿Qué pasa con su forma de pensar?” 

Esto es alucinante. De verdad. 

Y hoy estamos siendo testigos de las cosas más increíbles que jamás se verán en el 
mundo. Hemos llegado al colmo de esto ahora. Después de 6.000 años ahora los seres 

humanos disponemos de toda esa tecnología y podemos hacer cosas horribles con 

todo esto. Y esto es realmente horrible. Y las cosas se van a poner mucho más feas 

antes de que todo termine. 

Y nosotros somos testigos de esto. Vamos a pasar por todo eso y vamos a aprender de 

ello cosas que los demás en el mundo solo aprenderán más tarde. La mayoría en el 

Gran Trono Blanco. Si es que ellos eligen esto. Ya otros tendrán esa oportunidad en el 

Milenio. ¡Que oportunidades tenemos! La verdad es que no comprendemos las 

oportunidades que Dios ha dado a nosotros, Su pueblo. No entendemos esto tan 
claramente como deberíamos entender porque todavía somos seres humanos 

carnales. Pero Dios nos está dando cada vez más y más y tenemos más a lo que 

podemos aferrarnos. 

No piense tal hombre que recibirá cosa alguna del SEÑOR. El hombre de doble 
ánimo es inestable en todos sus caminos. Esto no es algo aislado. Si una persona 

está equivocada en algo y no está de acuerdo con algo tengan por seguro que hay 

muchas otras cosas con las que esa persona tampoco está de acuerdo y tiene sus 

propias ideas al respeto. Pregúntenle. ¡No, no lo hagan! 

Y continuando: Que los humildes, los de espíritu humilde, se regocijen cuando son 
exaltados... Dios solo puede trabajar con alguien que tiene un espíritu humilde.  Por 

eso en la Iglesia todos debemos tener un espíritu humilde, una actitud humilde. “Yo 

sé lo que soy”. Debemos entender lo que somos, debemos conocer nuestras 

debilidades, nuestra mentalidad, debemos entender que somos frágiles, que tenemos 
batallas, y que tenemos que luchar constantemente. Debemos tener la paciencia 
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para seguir luchando. ¡No podemos abandonar la lucha! Tenemos que estar 

convencido de esto. Solo entonces Dios puede trabajar con nosotros. 

Y lo que dice aquí sobre ser exaltados, Dios está trabajando con nosotros y somos 

exaltados porque llevamos el nombre de Dios Todopoderoso, YAHWEH ELOHIM. Somos 
Sus hijos engendrados. ¿Se puede ser más exaltado? Sabemos adónde eso nos llevará 

si seguimos luchando. Seremos parte de Su Familia, ELOHIM. Pero tenemos que seguir 

luchando hasta el final. Tenemos que estar convencidos de eso y desear esto con todo 

nuestro ser. No a medias. No engañándonos a nosotros mismos pensando: “Bueno, yo 

estoy haciendo lo que debo hacer Yo envió mis diezmos y ofrendas, asisto a las 
reuniones en el Sabbat y celebro la Fiesta de los Tabernáculos.” Y la vida de esa 

persona es un gran lío pero ella piensa que lo está bien. Pero ella solo está 

cumpliendo con ciertas cosas para aparentar ser parte de la Iglesia de Dios. 

Pero Dios ahora está haciendo una clara distinción entre los que están realmente en 
el templo y los que están en el patio.  Y a menudo esas cosas son más difíciles de 

reconocer y comprender para las personas. Y, lamentablemente, incluso en ellas 

mismas. 

Debemos estar agradecidos. Eso es lo que nos es dicho. Si podemos ver y comprender 

estas cosas, si sabemos lo que Dios nos ha dado, debemos reconocer lo ricos que 
somos. No puedo evitar quedar admirado cuando pienso que ahora tenemos más 

verdades y que entendemos el plan y propósito de Dios y cómo Dios trabaja con 

nosotros más claramente que cualquiera de los que nos han precedido en esos casi 

6.000 años. Ni Abraham o Moisés tenían la comprensión que tenemos. Cristo sí. 

Todos los discípulos tenían la presente verdad pero no entendían las cosas que 

nosotros entendemos ahora. Herbert Armstrong sabía y entendía mucho más que 

todos los primeros apóstoles. Dios le dio el entendimiento de que estábamos viviendo 

en el tiempo del fin. Dios reveló a él el significado de muchas cosas que están 

escritas en el libro de Apocalipsis, el libro de Daniel, y en otros pasajes de la Biblia. 
Esto era el fundamento sobre el que había que seguir construyendo. ¡Increíble!  

...y los ricos cuando sean humillados. ¿Qué significa esto? Cuando alguien es rico, 

tiene muchos bienes y ha sido exaltado, como los miembros de la Iglesia de Dios en la 

Era de Laodicea, esa persona puede empezar a hacer mal uso de todo lo que tiene. 
Agradezcan a Dios cuando ustedes son humillados porque de lo contrario esto puede 

alejarles de Dios. No podemos enaltecernos, no podemos pensar que somos ricos y 

que lo sabemos todo e ignorar lo que Dios nos está dando. No podemos pensar que 

tenemos autoridad y poder para decidir por nosotros mismos lo que está bien y lo que 

está mal. ¡No! Es Dios quien nos muestra y nos enseña lo que está bien y lo que está 
mal. Es Dios quien determina las normas y valores según los cuales debemos vivir y lo 
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que es verdad y que no lo es. Dios nos muestra las cosas de las que debemos estar en 

guardia. Así es como Dios trabaja. ¿Somos perfectos? No. Pero con la presente verdad 

ahora estamos siendo mucho más perfeccionados que antes. Y debemos alegrarnos 

porque somos muy bendecidos. 

Y si una persona piensa que lo tiene todo, que lo sabe todo, y es corregida esa 

persona debe darse cuenta de lo peligrosa que era la situación en que estaba. Porque 

eso fue lo que le pasó en la Era de Laodicea. ¡Y espero que todos hayamos aprendido 

la lección! Porque eso todavía es una batalla. En todas las eras de la Iglesia siempre 

ha habido batallas. Solo que algunas cosas son más pronunciadas en determinados 
momentos. 

Pero ahora, en nuestro tiempo, porque Dios nos ha dado más que a todos los que nos 

precedieron, esto es algo que puede suceder muy fácilmente. En la Era de Laodicea 

las personas pensaban que eran rica y que no necesitaban nada de Dios. Es mucho 
mejor recibir la ayuda de Dios y ser humillados para que podamos empezar a pensar 

de la manera correcta nuevamente y estar sobrios. Agradezcan a Dios por humillarnos 

de vez en cuando porque eso nos ayuda a ver nuestras debilidades y a estar sobrios. 

Porque sabemos lo que puede pasar si no vemos nuestras debilidades. 

Porque él pasará como la flor de la hierba. Pues se levanta el sol con su calor y 
seca la hierba, cuya flor se cae, y su bella apariencia se desvanece. Dios ha creado 

tantas cosas. Y esto es algo que podemos entender fácilmente. Pero nos cuesta 

entender que esto es lo que pasa con la existencia humana. Nuestra existencia es 

muy corta. Eso es lo que nos es dicho aquí. Somos como una flor que se seca y se 
desvanece. ¡Increíble. 

Debemos mirar las cosas de una manera sobria para poder entender cómo hemos sido 

creados. Y podemos pensar que la vida es larga. Ustedes pueden preguntar esto a 

cualquier persona mayor y ella le dirá que llega un momento en el que uno se da 

cuenta de que ya no le queda mucho tiempo de vida. Y esto hace con que uno piense 
con más circunspección sobre la vida. Pero es bueno ser capaz de entender esas 

cosas en la vida. ¡Impresionante! 

Así también se marchitará el rico en todos sus caminos. Es horrible cuando alguien 

se cree autosuficiente, se cree ser un experto en ciertas cosas. La naturaleza 
humana es mala. No me gusta mirar las noticias porque todos tienen que dar su 

opinión sobre lo que está pasando. “¿Quieres saber lo que pienso?” Ellos preguntan a 

alguien su opinión y están allí sentados media hora escuchando a esa persona decir lo 

decir lo que piensa, cómo ella cree que deberían ser las cosas, qué cree que está 

mal, qué cree que va a pasar. 
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Como la situación en Oriente Medio. Las personas hablan de lo que creen que va a 

pasar. Y puede que algunos estén en lo cierto en ciertas cosas. Pero después 

escuchando esas cosas uno se pregunta si esas personas son realmente expertas en 

esto y lo que ellas saben realmente. ¿Quién tiene la verdad sobre esto? Ni siquiera la 

Iglesia de Dios. Debemos observar lo que está pasando, seguir las noticias, porque 
hay cosas que podemos entender. Hablaremos sobre esto más adelante.  ¡Es 

impresionante lo que Dios nos ha dado! Pero a las personas en el mundo les gusta dar 

su opinión. Y si eso pasa en la Iglesia de Dios, si alguien le dice su opinión, le muestra 

lo que usted está haciendo mal, lo que usted necesitas ver, le dice que hay cosas que 

usted no ve tan claro como debería, tenga cuidado. Usted debe entender lo peligro 
que es esto. Porque esas personas no son expertas. Nadie lo es. Espero que todos 

entiendan lo que estoy diciendo. 

Bienaventurada la persona que soporta, persevera, bajo la prueba /la tentación... 
¿Qué significa esto? Significa que vamos a tener batallas durante toda nuestra vida. 
¿Por qué? Porque tenemos la naturaleza humana, que es fea y carnal. Así soy yo. 

Tengo una naturaleza fea, carnal, humana y tengo que luchar contra ella. Tengo que 

luchar contra mi naturaleza. Usted tiene que luchar contra su naturaleza. Usted no 

puede dejar que su naturaleza le domine. Usted tiene que esforzarse para controlar 

su naturaleza, pero de la manera correcta, de acuerdo con Dios, partiendo del 
razonamiento correcto. Porque nuestra naturaleza siempre va a estar ahí. 

Cuando pensamos que tenemos razón sobre algo y que la otra persona está 

equivocada, ¿discutimos y peleamos? He dicho lo que iba a pasar si algo así sucediese 

en la Fiesta de los Tabernáculos. Anoche me enteré de que esto sucedió en la Fiesta 
de los Tabernáculos, y yo pensé: “Qué vergüenza que esas personas no puedan 

llevarse bien, que discutan, que peleen. ¡¿Qué les pasa?! ¿Qué le pasa a personas que 

no pueden llevarse bien en la Iglesia de Dios, que no pueden arreglar los problemas 

entre ellas? Da igual cuáles sean los problemas. Dios nos dice cómo resolver las cosas. 

Dios nos dice que debemos ser pacificadores. Dios nos dice que debemos tragarnos 
nuestro orgullo. Porque esas cosas pasan porque las personas piensan: “Yo tengo 

razón y estoy juzgando de la manera correcta. Tú estás equivocado”. Y la otra 

persona: “Siempre me estás acusando y bla, bla, bla”. O lo que sea. No sé qué pasa. 

Pero su actitud es tan infantil, tan fea. De verdad. Esas cosas me indignan mucho 

porque esto no debería pasar en la Iglesia de Dios. Y mucho menos en la Fiesta de los 
Tabernáculos. ¿Que las personas no puedan llevarse bien justo en la Fiesta de los 

Tabernáculos? ¡No hay pero que valga! 

De esto se trata. Usted tiene que luchar todo el tiempo contra su propia naturaleza y 

contra las tentaciones a veces. Contra la tentación de juzgar a la otra persona de 
manera cruel, de no ser misericordioso como Dios dice que debemos ser. Y a veces 
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dejarlo pasar, como Dios nos dice que debemos hacer. Dios no nos da una cachetada 

cada vez que hacemos algo mal. Antes pensábamos que el Milenio cada vez que una 

persona estuviese a punto de cometer pecado Dios iba tocarle el hombro y decirle: 

“¡No lo hagas! Ese no es el camino correcto. Este es el camino correcto. Siga por él.” 

Eso es lo que pensábamos. ¡Ideas de los protestantes! Me da ganas de vomitar. De 
verdad. Pero no sabíamos mejor en ese entonces. Esa idea es tan pervertida. ¿Se 

puede ser más protestante? Esa es la mentalidad de los protestantes. Esta no es la 

realidad, no es la verdad. Espero que ustedes entiendan lo que quiero decir. 

Nosotros sabemos cómo Dios nos muestra el camino en el que debemos andar. Y 
Santiago habla sobre esto aquí. Tenemos que luchar contra nuestro “yo” y no contra 

los demás. Nuestra batalla no es contra otros. Si su batalla es contra otras personas y 

usted tiene todo ese drama en su vida debido a personas usted está equivocado. Algo 

va mal con usted. Algo no está bien con usted. 

Bienaventurada la persona que soporta bajo la prueba... Porque cuando hablamos 

de pruebas no hablamos de algo rutinario que sucede en nuestra vida, algo que 

sucede por casualidad. Estamos hablando de cosas que suceden debido a nuestra 

naturaleza. De eso estamos hablando. Estamos hablando de cosas que nos pasan 

debido a nuestra naturaleza. “Consideraos muy dichosos cuando tengáis que 
enfrentaros con diversas pruebas”. Debido a su propia naturaleza podrida. Mi 

naturaleza es podrida. Esto es lo que tengo que hacer. Porque todos tenemos una 

naturaleza podrida. 

Es impresionante que tengamos una naturaleza que está en contra de Dios. ¿Quién 
quiere eso? Esto nos motiva más a luchar contra nuestra naturaleza. “Yo no quiero 

esto. Quiero arrepentirme rápidamente cuando me doy cuenta de que voy en contra 

de Dios”. Debemos desear arrepentirnos y decir: “Dios, perdóname lo que he hecho. 

Ayúdame a vencer esto. Quiero deshacerme de todo pensamiento que me lleva a 

responder de esa manera.” Y entonces usted tiene que escarbar más hondo en su 
cerebro. Y sólo Dios puede hacer esto porque esto es algo espiritual. 

Dios nos muestra el espíritu de un asunto y nos arrepentimos. Queremos hacer lo que 

es correcto y clamamos a Dios por Su ayuda. Y Él nos ayuda a cambiar, a crecer. ¡Qué 

bonito! Dios transforma nuestra mente. Yo no quiero seguir arrastrando toda esa 
basura conmigo. Esa bolsa que yo arrastro conmigo que antes estaba llena de piedras 

debe estar cada vez más vacía. Así es como debe así. No podemos seguir arrastrando 

todas esas viejas piedras. Y a veces añadimos algunas más por el camino. “Oh, esa es 

una bonita piedra. La voy a añadir a mi bolsa debido a mi forma de pensar. Porque 

esta es mi forma de pensar y no estoy de acuerdo contigo. Así que, voy a poner esa 
piedra en mi bolsa y la voy a arrastrar conmigo.” ¿Se puede ser más necio? ¡No! Yo 
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quiero deshacerme cada vez más de todas esas cosas para que mi carga sea un poco 

más ligera a medida que avanzo. Y quizá después de un tiempo yo ya no tenga que 

arrastrarla y simplemente pueda llevarla a mi lado. ¿No sería esto estupendo? Porque 

solo tengo una pequeña bolsa de piedras que me quedan y voy a seguir trabajando 

para deshacerme de ellas. Y sé que no podre deshacerme de todas ellas hasta que 
sea transformado o hasta que muera y sea resucitado. 

Bienaventurada la persona que soporta bajo la prueba porque, cuando haya sido 
probada, recibirá la corona de vida… ¡Es impresionante lo que Dios nos dice aquí a 

través de Santiago! Bienaventurada la persona que soporta estas cosas. Esto significa 
que debemos seguir luchando. No podemos rendirnos. Muchos se han dado por 

vencidos porque se cansaron de luchar. Recuerdo a alguien con quien teníamos una 

amistad muy cercana que ha dicho que estaba cansado de luchar, que estaba cansado 

de escuchar que era malo. ¡Muy bien! Si usted piensa de esa manera usted está en el 

lugar equivocado porque aquí todos somos muy malos. Tenemos que reconocer esto, 
pero también debemos tener equilibrio en esas cosas. Porque todos los seres 

humanos tenemos una naturaleza mala y sólo Dios, sólo el espíritu de Dios puede 

cambiar nuestra naturaleza. La pregunta es: ¿queremos cambiar o no? Y esto parece 

algo sencillo, pero no lo es. 

…cuando haya sido probada… En otras palabras: al final, después de pasar por todo 

esto. Eso es lo que queremos. Queremos ser aprobados. Somos puestos a prueba y 

queremos ser aprobados, queremos llegar al punto en que Dios pueda decirnos: 

“Ahora Yo te conozco”. “¡Ahora Yo te conozco!” Esas palabras son muy bellas cuando 

vienen de Dios. Y no sabemos cuándo Dios nos dirá esas palabras, pero cuando 
seamos transformados, entonces sabremos que Él nos las dijo. 

...recibirá la corona de la vida… La vida eterna. …que Dios ha prometido a los que 
lo aman. Esto significa que debemos amar el camino de vida de Dios, que debemos 

amar la verdad, debemos amar ese proceso a través del cual podemos ser 
transformados en algo diferente. Nadie nos ha dijo que esto sería fácil. Este camino 

de vida es muy difícil. La batalla es constante. ¡Pero es maravilloso que Dios nos haya 

llamado a luchar en esa batalla! 

Espero que todos estén empezando a entender más claramente que el tema de pedir 
la unción cuando estamos enfermos es parte del contexto de lo que estamos 

hablando aquí. No podemos entender lo que está escrito en Santiago 5 si no 

entendemos las cosas de las que estamos hablando aquí. Las cosas que Santiago 

escribió y de las que vamos a seguir hablando ahora nos ayudarán a entender mejor 

el contexto de todo lo que Santiago escribió. No se trata solamente de pedir la 
unción cuando estamos enfermos. Esto va mucho, mucho más allá. 
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Santiago 1:13 - Nadie diga cuando es tentado/puesto a prueba: Porque esas cosas 

van juntas. Las pruebas, este tipo de pruebas, incluyen la tentación. Y Santiago 

aclara esto un poco más adelante. “Estoy siendo tentado por Dios”. Porque Dios no 
puede ser tentado con el mal... Dios no tienta a nadie con el mal. Dios ha permitido 
que haya mucha maldad en el mundo y nosotros podemos hacer mucho mal. Hemos 

elegido el mal desde el principio. Así somos como seres humanos. El mal no es el 

camino de Dios. Y tenemos que entender esas cosas para saber contra qué tenemos 

que luchar y cuál es nuestra batalla. Esto es parte de lo que Santiago habla aquí. 

Pero a veces, si no tenemos cuidado, podemos pensar: “Esto es de Dios. Esta prueba 

viene de Dios”. Pero no cuando se trata de ese tipo de cosas. Dios ha diseñado las 

cosas de esa manera pero nosotros somos los que tomamos las decisiones y no Dios. 

Él nos ha dado libre albedrío y nosotros tenemos una responsabilidad. 

…y Él no tienta a nadie. En este contexto. Dios no tenta a nadie con el mal. Ese es el 

contexto aquí. Dios no hace esto. Pero hay un ser que hace exactamente esto. Ese 

ser transmite cosas a nuestra mente. Tenemos una mente egoísta y ese ser transmite 

cosas a nuestra mente y esto hace con que nos sintamos tentados a dejarnos llevar 

por ciertas debilidades que tenemos. Satanás y los demonios usan esas debilidades 
contra nosotros porque ellos quieren que tropecemos y caigamos. Dios no quiere que 

caigamos. Dios quiere que hagamos elecciones y tomemos decisiones, pero Él no 

quiere que caigamos. Satanás y los demonios quieren que caigamos, que caigamos de 

bruces, que repitamos los mismos errores y que nos volvamos cada vez más 

perversos. 

Pero cada uno es tentado cuando es arrastrado y seducido por su propia 
concupiscencia. Espero que todos puedan entender cuál es el contexto de esto. El 

problema somos nosotros. El problema está en nosotros cuando somos tentados a 

hacer lo que no es correcto, a decir lo que no es correcto, a pensar de una manera 
que no es correcta, a juzgar de una manera que no es correcta, a ver las cosas de 

una manera que no es correcta y a hacer las cosas de una manera que no está de 

acuerdo con la palabra de Dios, con el camino de vida de Dios, sin usar de sabiduría. 

¿Nos falta sabiduría? Sí, a todos nos falta sabiduría. Y cuanto mejor entendemos esto, 

más clamaremos a Dios por Su ayuda para cambiar, por Su mente. 

Luego esa concupiscencia, después de haber concebido, da a luz el pecado. Y no 

se necesita mucho para que esto pase. Ciertas cosas nos vienen a la mente y si nos 

dejamos llevar por ellas o las albergamos en nuestra mente tarte o temprano estas 

cosas se manifiestan en nuestras acciones, en nuestra manera de tratar a los demás. 
Y esto es nuestra elección y es lo que lo determina todo. Esto es lo que Santiago está 
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mostrando aquí. …cuando es arrastrado y seducido por su propia concupiscencia. 
La concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida. 

¿Y qué pasa cuando esas cosas nos vienen a la mente, cuando las albergamos o 

actuamos de acuerdo con ellas? 

Como en las relaciones. Personas que no se llevan bien unas con otras, que guardan 

rencor a otros por algo que otros les dijeron o por algo que escucharon. Mismo sin 

conocer todos los hechos. Su actitud hacia otros no es buena. ¿Qué está pasando? 

Algo está sucediendo en su mente. Sus pensamientos no son sanos. Su manera de 

pensar no cambia. Cuando esa persona ve a la otra ella piensa: “¡Que fastidio!” Y le 
cuesta estar cerca de la otra persona. 

Eso es lo que pasa con las personas. Y entonces ellas tienen más problemas, más 

batallas. Estoy hablando de cosas que pasan con personas en la Iglesia. No con las 

personas en el mundo. Hay diferentes maneras de tratar con las personas en el 

mundo. Pero en la Iglesia debemos pensar los unos hacia los otros de una 
determinada manera. No podemos tratar a los demás de la manera equivocada, de 

malas maneras. Y de esto se trata lo que es dicho aquí. Y cuando entendemos esto 

claramente podemos aplicarlo en otras ares de nuestra vida y de una manera más 

amplia también. Pero primero tenemos que aprender lo básico. 

Luego esa concupiscencia, después de haber concebido… En otras palabras, si 

actuamos de acuerdo con ella. Con palabras, por la manera en que decimos las cosas, 

por como pensamos sobre otros. Todo esto muestra lo que está pasando realmente en 

nuestra mente, que algo está mal en nuestra manera de pensar y que necesitamos 

arrepentirnos. …da a luz el pecado; y el pecado, una vez llevado a cabo, engendra 
la muerte. La cosa va por el camino equivocado. Debería ser fácil entender esto, 

pero no es tan fácil. Elecciones, elecciones, elecciones. Todos tenemos que elegir. 

Versículo 16 - Mis queridos hermanos, no os equivoquéis… O sea: No se extravíen, 

no se desvíen de la verdad, del camino de vida de Dios. Porque esto terminará muy 
mal, como he dicho antes, debido a nuestra manera de pensar. Mis queridos 
hermanos, no os equivoquéis: Esto es dicho una y otra vez aquí. Y se trata de la 

Iglesia. Toda buena dádiva y todo don perfecto proviene de lo alto y desciende del 
Padre de las luces en quien no hay cambio ni sombra de variación. Hay cosas de 

las que podemos estar totalmente seguros. Cuando se trata del camino de vida de 
Dios, de la verdad de Dios debemos estar totalmente de acuerdo con Dios, con la 

mente de Dios, con la palabra de Dios. Solo entonces podemos pensar y razonar sobre 

ello de la manera correcta, con base en la verdad. ¡Qué gran bendición poder pensar 

y razonar con base en la verdad y no con base en nuestro propio punto de vista! 

Porque ese es el problema. Debemos estar en guardia de nuestros propios 
pensamientos, de nuestro propio juicio. Y esto es una batalla. 
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Por Su propia voluntad, Él nos ha engendrado con la palabra de verdad... ¡Qué 

manera tan increíble de expresar esto! Dios nos ha engendrado con la palabra de 

verdad. Ser engendrados del espíritu de Dios significa tener Su mente, estar en 

unidad con Él, con Su palabra, y con todo lo que Él nos ha dado hasta ahora. Dios 
sigue dándonos más y más de Su palabra. ¡El Logos! ¡Impresionante! Somos 

alimentados con esto y nos fortalecemos más y más. 

Por Su propia voluntad, Él nos ha engendrado con la palabra de verdad para que 
seamos como las primicias... ¿Y cuál era el enfoque de la Iglesia de Dios en los 
tiempos de Santiago? La primera gran resurrección, los que vendrían con Cristo. 

Nosotros somos únicos en ese sentido, porque algunos de nosotros serán parte de ese 

grupo y otros podrán seguir viviendo en la nueva era. Antes no se hablaba de esto en 

ese contexto. Pero se trata de la Iglesia y de para qué Dios estaba preprando la 

Iglesia en ese entonces. 
...para que seamos como las primicias de Su creación. ¡Qué gran bendición poder 

ser parte de eso! ¡Qué gran bendición poder seguir viviendo en el Milenio como el 

fundamento de la Iglesia! ¡Increíble! Somos increíblemente bendecidos. Debemos 

entender cuanto Dios nos ha enaltecido. Porque Él nos ha enaltecido al darnos estas 

cosas. 

Versículo 19 - Mis queridos hermanos, tened presente esto: Todos debéis estar 
listos para escuchar, y ser lentos para hablar y para enojaros... ¡Me encanta esto! 

Santiago va al grano y dice claramente: “Aquí está el problema. Este es el problema 

de tener doble ánimo, cuando tenemos nuestra propia opinión, nuestras propias 
ideas sobre las cosas y no acatamos lo que Dios nos dice. Pensamos que tenemos 

razón y juzgamos las cosas desde nuestro punto de vista y no del punto de vista de 

Dios, no usando correcta y apropiadamente Su palabra. 

Porque a veces ni siquiera se trata de esto, pero se trata de cómo nos sentimos al 
respecto, de cómo pensamos. Y a veces podemos pensar que somos tan justos, que 

tenemos tanta razón sobre algo que lo justificamos, pensamos que esto viene de Dios 

y vamos demasiado lejos con esas cosas. 

  

Todos debéis estar listos para escuchar… ¿Qué significa eso? Así es como debemos 
ser. Debemos estar listos rápdos para escuchar a Dios, para escuchar la verdad, lo 

que es correcto. Debemos desear eso. Debemos desear estar siempre listos para 

escuchar algo para poder luchar contra lo que tenemos que luchar y vencer lo que 

tenemos que vencer. Debemos estar listos para escuchar y no apresurarnos en formar 

nuestra propia opinión sobre algo. 
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¿COVID? ¡Listos para escuchar! ¡Algunos no tanto! Muchos han tardado meses en 

escuchar. Yo entiendo el proceso, pero esto ha ayudado a revelar cosas que han dado 

fuerzas a todos ustedes. Porque todos ustedes han pasado por ese proceso y han 

aprendido cosas sobre ustedes mismos. Es bueno alegarnos delante de Dios por el 

hecho de que podemos hacer eso. “Y se alegren los ricos cuando sean humillados.” 
Porque podemos ensoberbecernos pensando que tenemos respuestas para las cosas y 

justificarnos si no estamos de acuerdo con lo que Dios nos está diciendo. Si a esas 

alturas todavía no estamos totalmente convencidos de la manera cómo Dios nos 

enseña, nos moldea y nos forma estamos grandes problemas. ¡Las cosas como son!  

Todos debéis estar listos para escuchar, y ser lentos para hablar… Lentos para 

hablar. Porque eso es lo que pasa después. Si no estamos listos para escuchar, porque 

no estamos esforzándonos para cambiar enseguida cuando oímos algo, entonces es 

mejor que seamos lentos para hablar. Esto es sabio de nuestra parte porque entonces 
lo que sale de nuestra boca está en desacuerdo con lo que Dios dice. Y si hablamos 

sobre esto con otros causamos división y discordia en la Iglesia, hacemos las cosas 

más difíciles para otros en la Iglesia. Algunos envían artículos a otros en la Iglesia 

para justificar su desacuerdo con algo. Y esto es un montón de tonterías. Pero esas 

cosas han pasado. 

…y para enojaros… Debemos ser lentos para enojarnos. Esto tiene que ver con 

nuestras relaciones. Tenga cuidado. Intente entender su mente, su manera de pensar 

y por qué usted se siente de la manera que se siente hacia la otra persona. Si no 

pensamos de la manera correcta los unos hacia los otros, si sentimos animosidad 
hacia otras personas, quizá hacia el apóstol de Dios… Esto sucedió a muchos con el 

tema de la COVID. El problema de algunos era conmigo. Bueno, no era conmigo, sino 

con Dios, pero esas personas no podían entender esto. ¡Qué lástima! 

Y esto es de lo que se habla aquí. Da igual que tipo de relación tenemos con la otra 
persona, esto sólo muestra las debilidades humanas y lo que puede suceder. Y si no 

tenemos cuidado podemos empezar a pensar de una manera equivocada hacia los 

demás. 

Por eso he dicho durante la Fiesta que nunca debería haber desacuerdos, conflictos y 
peleas entre las personas hasta el punto en que el ministerio tiene que intervenir 

porque las personas no pueden resolver la situación entre ellas. Después de todo lo 

que nos ha sido dicho sobre esto, y especialmente que esto no deber suceder en la 

Fiesta de los Tabernáculos, eso debería infundirnos un gran temor. ¿Y los que han 

estado involucrado en ese tipo de cosas? Ustedes deberían tener mucho miedo y 
arrepentirse cuanto antes. Ustedes saben que yo estoy hablando de ustedes y de lo 
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que ustedes hicieron, de lo repugnante, despreciable, horrible y dañino que es lo que 

ustedes hicieron. 

Porque esas cosas hacen mucho daño a las personas. A cualquiera que se entere de lo 

que ha pasado. Les duele ver cuando esto sucede a otros. ¿Por qué? Porque esas cosas 
no deberían pasar en la Iglesia de Dios, ¿verdad? Debemos ser lentos para enojarnos. 

Debemos estar en guardia y esforzarnos por permanecer cerca de Dios. Debemos 

desear arrepentirnos y hacerlo rápidamente. Somos puestos a prueba en nuestras 

relaciones. ¿Entendemos por qué? ¿Entendemos lo que está sucediendo en nuestra 

mente cuando tenemos algo en contra de otra persona, cuando guardamos rencor de 
otros, cuando no pensamos de la manera correcta hacia otra persona? ¿Entendemos 

que estamos cediendo a una tentación, a algo que no debería estar en nuestra 

mente, a algo por el que no deberíamos habernos dejado arrastrar? ¿Entendemos que 

la concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos, la soberbia de la vida es 

lo que nos lleva a hacer tal cosa? 

Necesitamos alejarnos de esto lo más rápido que podamos y entender que esto solo 

causa daño, destrucción, sufrimiento y muerte porque es pecado. Es pecado 

participar en ese tipo de cosas. Porque esto es el resultado de lo que pasa en nuestra 

mente. Y cuando lo decimos en palabras cometemos pecado ante Dios y juzgamos al 
pueblo de Dios. ¡No hay nada peor que comportarnos como jueces del pueblo de 

Dios! 

...porque la ira del hombre no obra/no produce la justicia de Dios. Entonces, 

cuando esas cosas suceden ¿qué producen? Lo que no es correcto. Esto no produce la 
paciencia. Esto no produce la justicia porque no creemos a Dios y no estamos 

viviendo de acuerdo con lo que Dios nos ha mostrado que es la manera correcta de 

tratar con las cosas, de ser un pacificador. Y como no estamos haciendo lo correcto, 

no estamos viviendo por la fe, no estamos viviendo en espíritu y en verdad. 

...porque la ira del hombre no obra/no produce la justicia de Dios. Queremos la 
justicia de Dios. Y hay un proceso por el cual debemos pasar para lograr esto. Y aquí 

en Santiago podemos leer como la justicia de Dios se desarrolla en nosotros. 

Por esto, despojaos de toda inmundicia... ¿Qué significa eso? Todo lo que está mal. 

Todo lo que sucio y feo. A veces lo que sale de nuestra boca es solo un montón de 
inmundicia, de cosas feas que hacen daño a nuestras relaciones y nos impiden 

acercarnos más los unos a los otros en el Cuerpo de Cristo. 

Por esto, despojaos de toda inmundicia... En otras palabras, en nuestra conducta. 

Debemos despojarnos de todo mal comportamiento, sin importar la situación en la 
que nos encontramos. Porque todo mal comportamiento, toda mala elección, todo 
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mal juicio causa daño, dolor, sufrimiento, y drama; que es todo lo opuesto a la paz. 

…y de la maldad que tanto abunda…  Maldad. La maldad abunda. Si seguimos 

haciendo ese tipo de cosas y la maldad abunda entre nosotros, ¿qué estamos 

haciendo, qué estamos aprendiendo? …para que podáis recibir con mansedumbre… 

Y la mansedumbre tiene que ver con... Una cosa es tener humildad, ser humilde, 
saber lo que somos y lo que necesitamos. Pero la mansedumbre significa tener una 

mente que está dispuesta a aprender. Queremos aprender. Queremos que Dios nos 

enseñe, nos guie, nos corrija, nos muestre donde estamos equivocados y también lo 

que es correcto. Eso es lo que todos deberíamos desear espiritualmente. 

…para que podáis recibir con mansedumbre… Esto es algo que tenemos que elegir. 

¿Queremos recibir esto? ¿Clamamos a Dios por esto? ¿Oramos al respecto? Y si oramos 

al respecto, Dios, que da generosamente a todos los que le claman, nos ayudará. 

Porque no podemos hacer esto por nuestra cuenta. Usted no puede hacer esto por su 

propia cuenta. Si usted intenta solucionar las cosas por su cuenta usted va a caerse 
de bruces. Usted tiene que clamar a Dios porque de Él vienen la fuerza y la ayuda. 

Porque esto es algo espiritual y dependemos del espíritu de Dios para todo lo que 

espiritual. Tenemos que clamar a Dios por Su espíritu. 

…para que podáis recibir con mansedumbre la palabra sembrada en vosotros... 
¡Qué bonito es esto! Dios ha sembrado Su palabra en nuestra mente. Dios nos lo ha 

dicho. Y a largo del camino tenemos que elegir si queremos seguir recibiendo esa 

palabra y seguir edificando sobre lo que Dios nos ha dado en el comienzo para 

continuar creciendo y para que nuestra mente pueda seguir siendo transformada. …la 
cual tiene poder para salvaros la vida. Esto es lo que dice Santiago. Se trata de la 
vida. Se trata de salvar nuestra vida. Podemos ser salvos. Dios nos ha ofrecido esto. 

Cosas físicas que nos enseñan lo que es espiritual; y en esto debemos crecer. 

Versículo 22. Aquí lo tenemos. Algo tan sencillo: Pero sed hacedores de la palabra… 

Del logos. De lo que Dios nos ha dado. De todo lo que Dios nos da a cada Sabbat y a 
cada Día Sagrado. Sus advertencias. Dios nos muestra las cosas de las que debemos 

estar en guardia, de las que debemos cuidarnos; cosas que no podemos dejar que 

sucedan en nuestras vidas. Porque si dejamos que esas cosas sucedan en nuestras 

vidas cometemos pecado. Y el pecado nos llevará a la muerte si no nos arrepentimos. 

El pecado puede alejarnos de la Iglesia de Dios. Si no cambiamos esas cosas nos 
pueden alejar de la Iglesia. Y la Iglesia está siendo perfeccionado. Estamos pasando 

por una gran limpieza y la Iglesia sigue bajo juicio todavía. A cada año Dios nos limpia 

un poco más a fondo. Y ya estamos casi ahora. 

Pero sed hacedores de la palabra… De eso se trata la fe. De eso se trata vivir por fe. 
Porque se trata de lo que creemos, de lo que Dios nos ha dado para creer. Sabemos 
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que esto es verdad. Y es nuestra elección recibirlo o no y decidir si esto es o no es 

verdad. Debemos preguntarnos: “¿Contribuye esto a la unidad del Cuerpo de Cristo?,” 

Como las pautas que nos fueron dadas respeto a la COVID. Nos fue dicho que todos 

debíamos vacunarnos si queríamos reunirnos con otros para celebrar la Fiesta de los 

Tabernáculos. Pero algo tan sencillo como esto saca a la luz lo que está pasando en 
nuestra mente, muestra cómo pensamos. 

Pero sed hacedores de la palabra… De lo que Dios nos da para que sigamos 

edificando sobre ello. Las palabras que Él nos da a cada Sabbat y a cada Día Sagrado.  

Y podemos pensar: “La Biblia no habla sobre esto. ¿Cómo puedes decir que esta es la 
palabra de Dios?”. Bueno, si todavía no entendemos de donde viene esto y cómo esto 

llega a nosotros entonces quizá debamos examinarnos a nosotros mismos más a fondo 

para ver donde estamos. ...y no tan solamente oyentes... A veces podemos 

engañarnos a nosotros mismos. Escuchamos las cosas en el Sabbat y en los Días 

Sagrados pero las interpretamos a nuestra manera y pensamos que estamos 
cumpliendo lo que nos es dicho, que estamos viviendo por fe, que tenemos esta 

relación con Dios. ¿No es esto absurdo? 

...engañándoos a vosotros mismos. Porque el que escucha la palabra, pero no la 
pone en práctica… No se trata de oír algo y luego nosotros mismos decidimos lo que 
vamos a hacer.  Yo quedo anonadado cuando pienso en todas las personas que, 

especialmente después de la Apostasía, tuvieron muchas oportunidades de cambiar, 

de crecer, de salir de las cosas en las que estaban metidas, de ver lo peligroso que es 

algo tan sencillo como esto de tender puentes entre los diferentes grupos. Cuando 

hubiera sido una bendición para ellos si alguien hiciera volar esos puentes por los 
aires. Esto hubiera sido una gran bendición. He intentado hacer esto varias veces, 

pero no funcionó. Ellos seguían intentando tender esos puentes.  Ellos seguían 

cediendo y pactando en asuntos como el Día de Pentecostés y el Pesaj, ya que cada 

grupo tenía un punto de vista diferente sobre esas cosas. Porque entonces ambas 

partes tienen que ceder un poco para poder llegar a un acuerdo. Algunos tuvieron 
que ceder en cosas que para ellos estaban equivocadas sobre el Pentecostés o lo que 

sea, alguna doctrina. Y así es como ellos mantienen a sus grupos. 

Ese es el modus operandi de uno de los grupos que tiene más miembros. Así es como 

esto funciona para ellos. Así es como ellos trabajan. Ellos siguen construyendo 
puentes. No se trata de la verdad. No se trata de defender la verdad y lo que es 

correcto con audacia e intrepidez. Triste. Triste. Triste. Doloroso. Doloroso. Es 

doloroso ver esto. 

El que escucha la palabra, pero no la pone en práctica es como el que se mira el 
rostro en un espejo y, después de mirarse, se va y se olvida en seguida de cómo 
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es. Yo no sé ustedes, pero yo no sé cómo me veo realmente. Veo mi cara todos los 

días en el espejo, me afeito, no tengo que preocuparme de peinarme, pero no creo 

que podría hacer un dibujo de mi cara. Mismo que yo fuera un buen artista yo no 

podría hacer un dibujo de mi cara y decirles qué aspecto tengo. Realmente no 

podría. Curioso, ¿verdad? ¿Y ustedes que piensan al respeto?  

Yo miro a otros y creo que podría recordar sus caras y dibujarles. Yo miro un retrato 

que alguien me ha hecho y me ha regalado en la Fiesta y pienso: “¿Ese soy yo?”. Sí. 

“Sí. Ese se parece a mí.” Así es como somos. Y lo que es dicho aquí nos muestra algo. 

Así es como somos cuando se trata de escuchar lo que Dios nos dice. Porque tenemos 
que elegir si vamos a no vamos a hacer lo que Dios nos dice. Esto es así de sencillo. 

¿Vamos a hacer lo que Él nos dice? 

Como el tema del maquillaje. ¿Vamos a hacer lo que nos es dicho para que haya 

unidad en la Iglesia? Porque eso es lo más importante. Y las decisiones se toman para 
que haya orden y unidad en el Cuerpo de Cristo. Y Dios dice que lo que es atado en la 

tierra queda atado en el cielo. ¿Creemos realmente que esas decisiones son tomadas 

para que haya orden y unidad en la Iglesia de Dios? No había pecado involucrado en 

esto. Eran solo decisiones de atar o desatar algo. Espero que ustedes entiendan lo 

que quiero decir. 

La Biblia no dice nada sobre llevar o no llevar maquillaje. No era una cuestión de 

cambiar la ley de Dios, aunque en ese entonces algunos pensaron que sí. Como 

Jezabel, que llevaba pintalabios rojo. ¡Nadie quiere ser como Jezabel! Por eso las 

mujeres no deben llevar maquillaje. Recuerdo ciertas cosas que nos fueron dichas. 
Hubo un tiempo en que nadie en la Iglesia llevaba corbata con diseño cachemiro 

porque pensábamos que esto era algo típico de las falsas religiones. Les gusta el 

diseño cachemiro. Y como esto era algo de paganos nadie en la Iglesia de Dios podía 

llevar algo así. ¡Vaya! ¿Le hace esto más espiritual? Lo siento pero tengo que reírme 

de esas cosas. Esto muestra cómo podemos mirar ciertas cosas. Todo esto era solo 
algo físico, pero no lo entendíamos en ese entonces. 

Y podría contarles muchas otras cosas sobre cómo ciertas decisiones eran tomadas. 

Pero estamos en un proceso de crecimiento, ¿verdad? Pienso en dónde estamos ahora 

y dónde estábamos entonces y me alegro de que de hayamos dejado atrás todas esas 
cosas. Porque cuanto más sabemos, cuanto más entendemos el camino de vida de 

Dios, más paz tenemos, más en unidad estamos, y más bello es todo esto. 

Impresionante. 

Pero quien se fija atentamente en la ley perfecta que da libertad, y persevera en 
ella... Y esta palabra significa permanecer, habitar junto con ella. En otras palabras 
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la ley que da libertad está en nuestra mente. Dios nos ha dado Su camino de vida y 

sensatez para pensar y usar Su palabra. Dios quiere que aprendamos a pensar y 

razonar de la manera correcta. No hay nada más peligroso que tomar decisiones con 

base en lo que pensamos, con base en como “yo lo veo”.  Es mejor deshacernos 

totalmente de esto. Para mí no hay mayor libertad, no hay mayor bendición en la 
vida que cuando tengo plena confianza de que algo está de acuerdo con Dios. De eso 

se trata. No de acuerdo con nuestro “yo”, pero de acuerdo con Dios.  

Pero quien se fija atentamente en la ley perfecta que da libertad, y persevera en 
ella, no olvidando lo que ha oído, sino haciéndolo, recibirá bendición al 
practicarla. Dios nos bendice y nos da Su espíritu santo. Porque de esto se trata y en 

esto debemos perseverar. 

Vayamos a Santiago 2:8. Esto es parte del contexto, de lo que Dios quiere que 

entendamos. No se trata solamente de lo que está escrito en Santiago 5:14 y 15, 
sobre la unción y sobre la sanación. ¡No! Hay mucho más que Dios quiere que 

veamos. Esos versículos han servido para preparar el escenario y nos muestran que 

necesitamos estar en guardia en cuanto a cómo pensamos, cómo escuchamos, cómo 

juzgamos. Y entonces llegamos a Santiago 2:8, que dice: Si en verdad cumplís 
vosotros la ley, conforme a la escritura: “Amarás a tu prójimo como a ti mismo”, 
bien hacéis. Y esto es algo muy importante. Pero ¿de qué se trata todo esto? De la 

familia. De las relaciones. De cómo pensamos y cómo nos comportamos los unos con 

los otros. De cómo vemos los unos a los otros. Cómo pensamos los unos de los otros. 

¡Cómo pensamos los unos de los otros! Debemos tener mucho cuidado con esto. 

Entendemos esto pero también aprendemos que no podemos hacer esto por nuestra 

cuenta. Podemos esforzarnos por hacer esto a nivel físico, pero necesitamos tener el 

espíritu de Dios para hacer esto espiritualmente: “Ama a tu prójimo como a ti 

mismo”. Para esto se necesita mucho amor. Y ese amor tiene que venir de Dios. No 

tenemos ese tipo de amor porque amamos ante todo a nosotros mismos. Así somos los 
seres humanos. La concupiscencia de la carne, concupiscencia de los ojos, y soberbia 

de la vida. Amamos a nosotros mismos más que a nadie. Amamos a nuestro “yo”. 

Simplemente lo amamos. Creemos que tenemos razón. Alguien nos pregunta nuestra 

opinión sobre cualquier cosa y les decimos lo que pensamos. “Porque yo tengo 

razón”. 

Lo más sabio de nuestra parte seria empezar a cuestionar nuestras propias ideas, 

nuestros propios pensamientos, y preguntarnos: “¿Está esto de acuerdo con Dios?”  

Versículo 17 - Así también la fe por sí sola, si no tiene obras, está muerta. Por sí 
misma. Esto es lo que significa lo que dice aquí. Hay personas que piensan que están 
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viviendo de la manera correcta pero que en realidad están en el patio. ¿Quién piensa 

que está viviendo de una manera que no es correcta? Yo no conozco a nadie que se 

haya marchado de la Iglesia pensando que no estaba viviendo de la manera correcta, 

que no estaba haciendo las cosas bien. Mismo estando metidos hasta el cuello en 

pecado, en cosas que están claramente en contra de la ley de Dios. Todos ellos 
intentaron justificar lo que habían hecho o lo que estaban haciendo. 

La mayoría de los que se marchar de la Iglesia se marchan porque piensan que tienen 

razón, que están justificados. Ellos justifican a sí mismos e intentan encontrar algo 

en la Biblia que justifique lo que hacen. O intentan encontrar algo que fue dicho y 
que está equivocado para justificar lo que están haciendo. Esto es lo que siempre 

pasa. Esto es lo que ha pasado con todos los que se ha marchado. ¿Alguno de ellos se 

ha parado a pensar que puede que esté equivocado? 

Así también la fe... Se trata de lo que creemos, pero tiene que ser verdad. Porque la 
verdad viene de Dios. …por sí sola, si no tiene obras, está muerta. Me encanta la 

manera en que esto es dicho aquí. Voy a leer el resto porque la forma en que esto 

está escrito es muy bonita. De verdad. Las personas se confunden con estas cosas. 

Muchos en la Iglesia de Dios se han confundido con estas cosas una y otra vez. 

Si alguien dice: Tú tienes fe, y yo tengo obras. Muéstrame tu fe... No “sin” pero 

“por. …por tus obras, y yo te mostraré mi fe por mis obras. Y lo que es dicho aquí 

no ha sido interpretado de la manera correcta en el pasado. Pero esta es la prueba 

que demuestra lo que una persona cree y vive. La verdad es que nuestras obras 

revelan lo que creemos. Y esto se aplica a todos nosotros. 

Si una persona cree en la navidad, ¿qué hace esa persona? Ella pone un árbol y recibe 

regalos. Quizá ella también hace regalos a otras personas y no sólo los recibe. Y lo 

mismo pasa con alguien que cree en la pascua. Es fácil ver en qué creen las personas.  

Si miramos lo que hacen los seguidores de las diferentes religiones, esto revela lo 
que ellos creen, revela su fe. 

Y sólo Dios da la verdad a Su Iglesia. Y las personas en la Iglesia deben vivir de 

acuerdo con la verdad, deben esforzarse por poner en práctica la verdad. Como el 

tema de la vacuna de la COVID. Todos nos hemos vacunado porque amamos los unos a 
los otros y deseamos que haya armonía y unidad en la Iglesia. Hemos hecho esto por 

esas razones si entendemos el espíritu de esto. No porque esto está bien o mal. Da 

igual si la vacuna provoca hinchazón en los ojos. No lo sé. Nos hemos vacunado 

porque esto es lo que nos fue dicho que hiciéramos. Así podemos estar todos en 

unidad en la Iglesia y expresar nuestro amor los unos por los otros. Esta es mi fe. Esto 
es lo que yo creo. ¡Guau! Impresionante. 
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¿Y saben qué? Dios bendice esto. No me importa si más adelante ellos descubren que 

la vacuna tiene serios efectos secundarios. Usted hizo lo correcto. Usted confió en 

Dios y eso le llevará a lo que está escrito en Santiago 5:14 y 15. 

Seguimos edificando sobre esto. Me encanta la manera como estas cosas son dichas 

aquí. Porque la realidad es que muchos no entienden lo que es la fe. Y la fe solo 

puede ser verdadera si... ¿Como he dicho esto? Ser sanado, creer y la fe verdadera. 

Porque primero debemos tener la verdad. Primero Dios tiene que darnos la capacidad 

de entender y creer la verdad. Y entonces nosotros tomamos la decisión de aceptar 
la verdad y vivir de acuerdo con ella. Y eso es la fe. La fe revela cómo pensamos. La 

fe revela si estamos realmente en unidad. Lo que pasó en 2012 fue algo muy 

poderoso en ese sentido. De verdad. Yo sé que lo que hicimos entonces agradó 

enormemente a Dios. Ojalá todos pudiéramos entender esto. ¡Fue increíble que toda 

la Iglesia estuviera dispuesta a hacer lo que hicimos, a obedecer a Dios de esa 
manera, a vivir lo que hemos vivido! Y si aprendemos a vivir de la misma manera 

todo lo que Dios nos da, esto es impresionante. Si usted no puede entender esto 

todavía, ore a Dios sobre esto y pida a Dios que le ayude a entenderlo. 

Continuando: Tú crees que Dios es uno; bien haces: también los demonios creen, 
y tiemblan. Pero sabrás tú, oh hombre vano... ¿A quién Santiago dice esto? ¿A las 

personas en el mundo? A nosotros. Y la expresión “hombre vano” se refiere tanto a 

los hombres como a las mujeres. ¿De acuerdo? Así que, señoras, todas ustedes están 

incluidas aquí. ¡Es broma! 

¿Pero sabrás tú, oh persona vana… Esto es lo que diríamos. …que la fe sin obras 
está muerta? Y aquí esta palabra ha sido traducida correctamente como “sin”. En los 

versículos que hemos leído antes la traducción correcta es “muéstrame tu fe por tus 

obras”. Peo aquí la traducción correcta es “la fe sin obras”. Necesitamos tener 

obras. La  
verdad viene de Dios y a través de la verdad Dios nos dice lo que debemos hacer. Y si 

no hacemos esto entonces no estamos viviendo de acuerdo con lo que Dios nos ha 

dado. Cuando las personas disten unas con otros, como sucedió en la Fiesta de loa 

tabernáculos, ellas no están viviendo por fe, no están viviendo por la palabra que 

Dios nos ha dado. Esto no está bien. Esas personas cometen pecado. Esto es así de 
sencillo. 

La fe sin obras está muerta. No se trata solamente de decir: “Yo creo eso”. ¿De 

verdad que usted cree esto? Porque lo que usted hace demuestra lo que usted cree. 

“Creo lo que la Iglesia enseña. Creo que esta es la Iglesia de Dios”. ¿De verdad que 
usted lo cree? ¿Cómo lo sabemos? Mira las cosas en su propia vida. ¿Cree usted todo 
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esto? ¿Cree usted de verdad que las mujeres deben ser ordenadas para servir en el 

ministerio? ¿Cree usted realmente que las mujeres deben predicar? ¿Lo que cree 

usted con todo su ser? Espero que ya no haya nadie en la Iglesia de Dios que no crea 

esto. Pero ya nada me sorprendería. 

Y esto se aplica a todo en nuestra vida, a cada faceta de nuestra vida. ¿Creemos de 

verdad? Porque la realidad es que algunos piensan que sí, pero a la hora de la verdad 

ellos descubren que en realidad no creen ciertas cosas, que no están de acuerdo con 

ciertas cosas desacuerdo. Y entonces todo lo demás ha sido en vano. 

Tú crees que Dios es uno; bien haces: también los demonios creen, y tiemblan. 
¿Pero sabrás tú, oh persona vana que la fe sin obras está muerta? En otras 

palabras, si lo que creemos no es correcto, si no estamos viviendo de acuerdo con lo 

que es correcto, si no nos estamos esforzando por estar totalmente en unidad con lo 

que es correcta entonces no tenemos... Quiza haya pequeñas cosas con las que no 
estamos de acuerdo, pero en el camino de vida de Dios es todo o nada. Debemos 

acatar todo lo que Dios nos da y esforzarnos por vivir de acuerdo con esto. No 

podemos elegir. “Todo iba bien hasta que llegamos a la 50ª Verdad”. 

Versículo 21 - ¿No fue justificado por las obras nuestro padre Abraham, cuando 
ofreció a su hijo Isaac sobre el altar? Esto es muy bonito. Esto nos ayuda a entender 

lo que realmente agrada a Dios y que somos juzgados de acuerdo con esto. Porque 

ninguno de nosotros es justo, pero Dios mira cómo vivimos, si realmente nos 

esforzamos por vivir de la manera correcta, y nos atribuye esto por justicia. 

¡Impresionante! 

¿Ves cómo la fe actuaba junto con sus obras…? Porque el creyó y actuó de acuerdo 

con esto. Él actuó de acuerdo con lo que creía, hasta el extremo de estar dispuesto a 

ofrecer a su propio hijo en sacrifico a Dios. ¡Increíble! ¡Impresionante! 

Y se cumplió la Escritura que dice: Y creyó Abraham a Dios... Así de sencillo. 

Abraham creyó a Dios en todo. El no eligió creer en algunas cosas y en otras no. Él 

simplemente creyó a Dios. ...y esto le fue atribuido por justicia. Y él fue llamado 
amigo de Dios. ¿Y qué somos nosotros? Somos hijos de Dios, somos amigos de Dios, 

tenemos una relación cercana con Dios, somos hombres y mujeres conforme al 
corazón de Dios. Esto es lo que todos deseamos ser y por eso vivimos de acuerdo con 

el camino de vida de Dios. De verdad. Porque si vivimos de acuerdo con lo que Dios 

nos ha dado para creer, Dios nos atribuye esto por justicia. No porque seamos justos. 

Impresionante. Maravilloso. 
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Como podéis ver, a una persona se la declara justa por las obras, y no solo por la 
fe. Ambas cosas van de la mano y no se puede separarlas. Ese es el punto. No se 

puedes tener una cosa sin la otra. Ambas tienen que ir juntas. De igual manera, ¿no 
fue declarada justa por las obras aun la prostituta Rajab... Es increíble que Dios la 

haya bendecido tanto. Ustedes pueden buscar en la Biblia y leer sobre las 
bendiciones que vinieron a través de ella. Increíble. De igual manera, ¿no fue 
declarada justa por las obras aun la prostituta Rajab...  Ella creyó. De todas las 

personas que estaban allí, ella fue la única que creyó lo que le fue dicho. Ella creyó 

lo que estaba sucediendo. ...cuando recibió a los mensajeros… Los espías. En otras 

palabras, ellos tenían un mensaje para ella también. ...y les ayudó a huir por otro 
camino? Ella los protegió porque ella creyó que Dios iba a hacer lo que Dios había 

dicho. Ella creyó que algo estaba a punto de suceder. Increíble que eso sucediera de 

esa manera. Increíble. 

Pues, como el cuerpo sin el espíritu está muerto, así también la fe sin obras está 
muerta. 

En fin, suficiente para digerir. Hay mucho aquí. De verdad. Y estamos hablando de 

cosas que llegan al meollo de la cuestión, a lo que es verdaderamente espiritual en 

la vida en nuestra relación con Dios y cómo todo funciona. Esas no son cosas sencillas 

que podemos entender con simplemente leerlas.  Como Santiago 5:14 y 15. Leemos 
esto y podemos pensar que entendemos lo que esta siendo dicho, pero no podemos si 

no comprendemos el contexto de todo esto. Seguimos edificando sobre eso Sabbat 

tras Sabbat. 

Hoy voy a leer más artículos que han salido en las noticias. Porque necesitamos estar 
al tanto de las cosas y escucharlas en el contexto de lo que está sucediendo. Todo 

esto debe hacer parar y pensar en esas cosas 

He dicho que ya hemos firmado el contrato para la Fiesta del año que viene, pero 

miro lo que está pasando en el mundo y no estoy seguro de que vayamos a poder 
celebrar la Fiesta de los Tabernáculos de la manera que solemos celebrar. Quizá no 

vamos a poder hacer esto. Quizá ciertas cosas tendrán lugar durante un periodo de 

tiempo, cosas que no entendemos todavía. Dios nos lo mostrará. Dios cuidará de 

nosotros. Pero las cosas pueden ponerse muy feas en este mundo de un momento a 

otro. Puede que no estemos muy lejos de esto. Es bueno que estemos sobrios, que 
estemos al tanto de estas cosas. 

Sé que algunos no reciben estos artículos de noticias o tampoco tienen tiempo para 

buscarlas. Yo tampoco. Algunas cosas sí. Pero por suerte, tenemos a alguien que nos 

envía esos artículos con cierta frecuencia. 
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Truenos. Cosas que están pasando. 

Destrucción por el cambio climático: 

Reuters - Saqueos masivos en la ciudad mexicana de Acapulco tras el 1

devastador huracán Otis. Los saqueos aumentan exponencialmente en la 

ciudad mexicana de Acapulco después de que esa popular ciudad balneario 

fuera azotada el miércoles por el huracán Otis, que batió récords matando a 

27 personas y dejando a los residentes con gran escasez de alimentos y agua. 

La letal tormenta de categoría 5 dejó a su paso daños estimados en miles de 

millones de dólares. Otis azotó Acapulco con vientos de 165 millas por hora 

(266 km por hora) a primera hora del miércoles…  

¿Se imaginan vientos tan fuertes? Alucinante. He experimentado vientos de 112 a 130 
km/h, pero tan fuertes... 

…a primera hora del miércoles, inundando calles, arrancando techos de 

residencias y hoteles, arrastrando coches y cortando líneas de comunicación, 

carreteras y conexiones aéreas. 

Y estamos leyendo esos artículos para mostrar que ahora muchos de los Truenos están 

retumbando a la vez y que las consecuencias de eso se están acumulando cada vez 

más y que esas cosas están sucediendo cada vez más a menudo. Eso es lo que está 

pasando. Algunos están retumbando más fuertes que otros, pero estos siguen 
retumbando. Truenos. ¿Esas cosas han pasado antes? Sí. Esas cosas siempre han 

pasado. Pero ahora esto se está volviendo más severo y causando más destrucción. 

Como este aquí, uno de récord, mucho más potente. 

Además de las 27 víctimas mortales, cuatro personas siguen desaparecidas, 
dijeron las autoridades mexicanas el viernes por la mañana. Según las 

autoridades mexicanas, Otis ha sido la tormenta más potente que ha azotado 

la costa mexicana del Pacífico, aunque el huracán Patricia, que azotó el 

centro turístico de Puerto Vallarta ocho años antes, provocó vientos aún más 

fuertes en alta mar. La tormenta cogió por sorpresa a los meteorólogos, 
cobrando fuerza con una rapidez inesperada y superando todas las 

previsiones. 

 https://www.reuters.com/world/americas/mexico-starts-clearing-up-hurricane-otis-wreckage-casualties-1

reach-27-2023-10-27/ 
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Un problema “salado” para los que viven cerca de la desembocadura del 2

Mississippi es un “wake-up call” para Nueva Orleans. Las autoridades 

mencionan múltiples factores para la entrada del agua salada. 

Ellos están teniendo muchos problemas porque el agua salada llega cada vez más 
lejos debido a que el nivel del agua del rio está muy bajo. 

Lo más destacado de este año ha sido una sequía en todo el Medio Oeste, lo 

que ha significado menos agua que fluye en el Mississippi y los ríos que lo 

alimentan. En Vicksburg, Mississippi, al norte de Nueva Orleans, el río fluyó a 
un ritmo alrededor de un 50% más lento y a una altura unos 95% más baja de 

lo normal durante finales de septiembre y principios de octubre entre 2013 y 

2022, según el análisis de los datos del Servicio Geológico de EE.UU. 

Partes de Kansas, Nebraska, Misuri, Iowa, Minnesota y Wisconsin - todos 
estados que son parte de la vasta cuenca del río Misisipi, que abarca 31 

estados - están experimentando condiciones de sequía extrema. Las 

precipitaciones han disminuido en la cuenca del río Ohio, que aporta la mitad 

del caudal del Mississippi que llega a Nueva Orleans. 

Esas cosas siguen pasando, una detrás de otra, y cada vez más a menudo. Y para 

nosotros esto es una señal de dónde estamos. 

Inestabilidad en la economía: 

¿Desdolarización? China cierra su primera transacción transfronteriza de 3

petróleo en yuanes digitales.   

Esto sigue avanzando. Y el punto es que EE.UU. no está tomando esto a la ligera. 
¿Cree usted que EE.UU. van a permitir que esto suceda sin rechistar, sin seguir 

presionando y presionando? Esto en sí mismo puede terminar en guerra. Y puede que 

por esa razón algunos están presionando para que haya una guerra. Porque hay que 

pararles los pies a esos países. Porque si EE. UU no les para los pies este será el din 

del domino del dólar en el mundo. El petrodólar se está yendo al garete y uy 
rápidamente. ¿Y qué pasará si ellos no hacen algo al respecto? 

 https://apnews.com/article/mississippi-river-salt-water-new-orleans-1a55ad43ce83419247642929629377b22

 https://www.zerohedge.com/commodities/de-dollarization-china-completes-first-digital-yuan-purchase-cross-3

border-oil 

 30



Así es como empiezan las guerras. ¿Cree usted que todos aman a su prójimo y que no 

hay segundas intenciones detrás de todas esas cosas? Basta con mirar la historia para 

entender que hay personas que empiezan guerras para proteger sus propios intereses 

sin motivos aparentes. 

La desdolarización sigue acelerándose con la noticia de que la Bolsa de 
Petróleo y Gas Natural de Shanghai (SHPGX) - una bolsa respaldada por China 

para el comercio de productos relacionados con la energía - ha cerrado su 

primera transacción transfronteriza en yuanes digitales. El periódico 

financiero chino “Yicai” informó por primera vez de que PetroChina 

International compró el jueves un millón de barriles de crudo utilizando 
yuanes digitales. 

Esto es como el dólar digital. Y todo lo que es digital es bueno, ¿verdad?  

Fue la primera compra de petróleo en el extranjero de la bolsa en yuanes 
digitales. 

El yuan es la moneda de China. 

 India rechaza las exigencias rusas de las importaciones de crudo en 4

moneda china 

Espero que todos entendamos lo que está pasando en el mundo. Todos esos países 

están eligiendo bando, están formando alianzas y decidiendo de qué lado están. 

Porque pronto habrá una guerra y muchos lo saben por los artículos que vamos a 
seguir leyendo aquí. India está en una situación muy precario con China y otras 

naciones a su alrededor. También está el tema de la falta de confianza debido a 

ciertas cosas que han sucedido. Por eso India se niega a aceptar las exigencias de 

Rusia. Interesante. 

Las compañías petroleras rusas han estado exigiendo pagos en yuanes, pero el 

gobierno indio - que posee el 70% de las refinerías del tercer mayor 

importador de crudo del mundo - no quiere ceder a esa exigencia, según 

fuentes de Bloomberg. Recientemente se han retrasado cargamentos de crudo 

de Rusia a la India porque las partes no se han puesto de acuerdo sobre la 
divisa del pago, según dijeron a Bloomberg fuentes de las refinerías. 

Puede que esto no parezca algo importante, pero lo es. Ellos están en medio a una 

disputa. Esto ya ha empezado debido a lo que han hecho las naciones BRIC y a todos 

 https://www.zerohedge.com/markets/india-rejects-russian-demand-pay-oil-chinese-yuan4
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los que quieren unirse a ella. Y en medio a todo esto hay un jugador que está sentado 

observando lo que está ocurriendo y no está muy contento. 

Porcentaje de propietarios de coches que se retrasan con los pagos es el 5

más alto jamás registrado 
  

Oro supera los 2.000 dólares en medio del conflicto global y al caos en los 6

gobiernos 
Parece que las personas están empezando a preocuparse un poco más con lo que está 

sucediendo en el Medio Oriente.  

Quinto Trueno: La Muerte 

Tengo que leer este artículo porque mencioné el pasado Sabbat sobre el laboratorio 

chino que ellos han descubierto en California.  

Detrás de laboratorio biológico chino secreto en California se esconde red 7

global de conexiones...  En respuesta a una denuncia anónima sobre el 

almacén supuestamente vacío la Sra. Harper descubrió miles de viales de 

agentes bacterianos y virus, incluyendo el coronavirus, clamidia, E. coli, 
neumonía estreptocócica, VIH, hepatitis, herpes, rubéola y malaria. 

Ellos están jugando con estas cosas en territorio estadounidense.  

“He pasado muchas noches en vela sabiendo que no hay nadie ahí fuera 
buscando estos laboratorios. Esto podría estar sucediendo en todo Estados 

Unidos”, dijo la Sra. Harper.  

Bueno, ¿a quién le interesa averiguarlo? ¿Por qué nadie hace esto? 

Terror de guerra:  
Ellos hablan mucho sobre esto en estos momentos. Y esto es lo que está ocurriendo, 

cada vez más. 

 https://www.bloomberg.com/news/articles/2023-10-21/high-car-loan-interest-rate-payments-americans-struggle-5

with-monthly-bills

 https://www.zerohedge.com/markets/gold-government-debt-global-conflict 6

 https://www.zerohedge.com/medical/behind-secret-chinese-biolab-california-global-web-connections7
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Medios chinos emiten una siniestra advertencia de una guerra mundial a 8

EE. UU. El editorial del Global Times, un tabloide nacionalista en inglés 

publicado por el departamento de propaganda del gobernante Partido 

Comunista, criticó el informe anual del Pentágono al Congreso sobre el poder 

militar de China, que fue publicado el jueves. 

El informe del Pentágono detalla el fortalecimiento de las capacidades 

nucleares de China, la reticencia en las comunicaciones entre militares con 

los EE.UU., la expansión del poder nacional, la profundización de los vínculos 

con Rusia, así como las acciones provocativas del país en la región del Indo-
Pacífico, específicamente en y alrededor del Estrecho de Taiwán. 

El Global Times, cuyas opiniones no siempre reflejan la política oficial en 

China, calificó la información recopilada en el informe del Pentágono como 

'especulaciones maliciosas y difamaciones, diciendo que EE. UU estaba 
tratando de fabricar una imagen aterradora de China.  

Y no hace falta ser muy creativo para hacer esto. 

El Global Times advirtió que el peligro real al que se enfrenta EE. UU en 

realidad no surge del imaginario desafío por parte de China a su posición de 
liderazgo. Más bien, de sus intervenciones descomunales y de la reculada que 

es resultado de la tensión creada por EE. UU aumentando el riesgo de una 

guerra a escala mundial. 

Ese Trueno está retumbando cada vez más fuerte. Yo estoy anonadado con todo lo 
que ha salido en las noticias en tan solo una semana. He tenido que dejar muchos 

artículos a un lado, que no voy a leerlos. Hay tantas cosas pasando en el mundo 

ahora mismo que esto es realmente alucinante. Cosas relacionadas con la economía. 

Cosas que tienen que ver con todo esto. 

Corea del Norte advierte sobre bombardero nuclear de EE.UU. 9

 Y espero que ustedes hayan visto la sutileza de lo que está teniendo entre Rusia y 

Corea del Norte en este momento. También entre China y Corea del Norte, porque 

ellos son una especie de títere y están totalmente paranoicos. Y ellos pueden hacer 
algo inesperado mucho más fácilmente que cualquier otro país y entonces todo 

empezará. El tiempo lo dirá. 

 https://www.newsweek.com/china-issues-ominous-war-warning-us-1834737 8

 https://www.rt.com/news/585460-north-korea-b52-bomber/ 9
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Pyongyang dice que no dudará en atacar a los aviones de guerra 

estadounidenses estacionados en la península si se le provoca. “Esta es una 

maniobra intencionada de EE. UU para provocar una guerra nuclear”, dice el 

comunicado…  

Y podemos esperar esto de Corea del Norte. Ellos tienen una cierta mentalidad y no 

son tan tontos como parecen. Pero en su paranoia ellos pueden hacer algo muy necio 

y de manera inesperada. 

... dice el comunicado en reacción al despliegue y posteriores ejercicios 

conjuntos con las fuerzas de Corea del Sur. 

 ¿Y saben qué? No es ninguna casualidad que ellos sigan siendo presionados. Ellos 

están siendo presionados. Hay un jugador en ese juego que sigue presionándoles cada 
vez más y más. ¿Ingenuamente o con la intención de provocar una guerra? 

“Esta es una maniobra intencionada de EE. UU para provocar una guerra 

nuclear”, dice el comunicado en reacción al despliegue y los posteriores 

simulacros conjuntos con las fuerzas de Corea del Sur. EE. UU no ignora que la 
península coreana está legalmente en estado de guerra y que los activos 

estratégicos que contribuyen al territorio enemigo serán los primeros 

objetivos que serán destruidos. 

En otras palabras, esto es una advertencia. Nunca se ha declarado la paz entre Corea 
del Norte y Corea del Sur. Nunca se firmó ningún tratado de paz. Y ellos están 

diciendo: Todavía estamos en guerra. Y si EE. UU sigue allí podemos destruir 

fácilmente todos sus activos”. 

Creo que se trata de un bombardero nuclear B-52 escoltado por algunos aviones como 
parte de los ejercicios que están teniendo allí. Y los norcoreanos lo saben. Una buena 

idea enviar esto allí y volar tan cerca sólo para agravar la situación y hacer con que 

ese tipo se vuelva un poco más paranoico. ¿Y es todo esto realmente solo una 

paranoia? ¿Qué pasará si él se deja llevar por su paranoia? ¡Que locura! 

Político turco elogia a Hitler por matar judíos 10

Las cosas que estamos escuchando por ahí son tan absurdas. La mentalidad de las 

personas está cambiando. Las manifestaciones masivas que están teniendo lugar. Esto 

es como en los años 30, pero a mayor escala. 

 https://www.rt.com/news/585405-turkish-politician-praises-hitler/10
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OTAN envía drones, aviones y barcos al Mar Báltico tras presunto 11

sabotaje submarino 

 Y nadie va a hacer nada al respecto. Como lo que ocurrió en el Mar del Norte. 

Ex-estado soviético anuncia preparativos de guerra nuclear  12

Georgia dice que ha desarrollado un plan especial en caso de que se utilicen 

armas nucleares en la región.  

¿Y por qué ellos están haciendo eso? 

China envía seis buques de guerra en Oriente Medio por temor a que la 13

crisis de Israel desencadene la Tercera Guerra Mundial 
  

Israel insta a sus ciudadanos a abandonar Egipto y Jordania lo antes 14

posible, que eviten viajar a Marruecos  

No creo que haga falta decírselo a nadie, pero a veces ellos lo hacen. Yo miro lo que 

está pasando ahora y me pregunto: “¿Por qué ellos siguen allí?” 

La policía de Londres informa de un aumento del 1.353% en delitos de 15

odio contra judíos desde la embestida de Hamás 

¿Han visto ustedes las protestas de miles y miles de personas en la región de Londres? 
Esto da miedo. Ellos se están manifestando a favor de Palestina. Yo entiendo que 

ciertas cosas han pasado y están pasado allí. Pero también hay que entender que los 

palestinos han elegido sus gobernantes y sabían muy bien cuales eran sus planes. Y 

esto es muy triste. ¿Pero porque ellos permiten que ese gobierno siga en el poder y 

haga lo que está haciendo? Elecciones. Elecciones. 

 https://www.stripes.com/theaters/europe/2023-10-20/nato-undersea-sabotage-sweden-finland-11767308.html11

 https://www.rt.com/russia/585436-georgia-prepares-nuclear-war/12

 https://www.express.co.uk/news/world/1826479/Israel-Hamas-Middle-East-China-war13

 https://www.timesofisrael.com/liveblog_entry/israel-tells-citizens-to-leave-egypt-and-jordan-as-soon-as-14

possible/

 https://www.timesofisrael.com/london-police-report-1353-rise-in-antisemitic-hate-crimes-since-hamas-15

onslaught/ 
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Israel promete cortar “la cabeza de la serpiente” y lanzar un ataque 16

militar contra Irán si Hezbolá se une a Hamás en la guerra   

Ellos tienen mucho miedo que el conflicto se extienda a toda la región debido a lo 

que está pasando en el norte. La Biblia habla de ejércitos que cercarán a Jerusalén. 
Y no hay ciudad en el mundo que esté rodeada por más ejércitos en estos momentos. 

Miren lo que está ocurriendo en Jordania, lo que ellos están diciendo y las 

manifestaciones que están teniendo lugar. Cisjordania es territorio palestino y es 

mucho más grande que Gaza. Ellos tienen muchas armas allí y las escaramuzas están 

empezando a tener lugar allí. Luego están Siria y Líbano en el norte, con todos los 
problemas que están teniendo lugar allí 

Y no hace falta mucho para que el conflicto entre en una fase muy crítica, porque si 

Hezbolá, que está en el Líbano, en el norte, comienza a enviar sus cohetes, esto 

podría desencadenar la Tercera Guerra Mundial. Ese podría ser el comienzo. Eso es lo 
que las personas creen y eso está asustando a los mercados aquí. Da igual si les 

apoyamos o no, Israel va a defenderse y va a utilizar armas nucleares. Si ellos tienen 

que hacer esto, ellos lo harán. ¿Y qué pasará entonces? 

Si ellos usan esas armas en el norte, no les preocupa la radiactividad. Ellos podrían 
usarlas muy fácilmente en lugares como el Líbano, Irán y Siria y justificarlo diciendo 

que no van a permitir que vuelva a ocurrir lo que ocurrió en la Segunda Guerra 

Mundial. Ellos van a defenderse. Eso es lo que ellos han hecho toda su vida. Así es 

como ellos piensan. Y mismo si EE.UU. da marcha atrás y les dice: “No vamos a 

apoyarles” ellos lo harán por su cuenta. 

Israel prometió anoche cortar “la cabeza de la serpiente” y lanzar un ataque 

militar contra Irán si el grupo terrorista Hezbolá, apoyado por Teherán, se une 

a la guerra. En una entrevista exclusiva con The Mail on Sunday (medio de 

noticias), Nir Barkat, ministro de economía de Israel, advirtió que los ayatolás 
de Irán serán borrados de la faz de la tierra si Hezbolá, el grupo terrorista 

asentado en el Líbano ataca a Israel. 

Y creo que ellos lo dicen muy en serio. 

Sus arrebatados comentarios plantean el grave espectro de un conflicto 

regional en rápida escalada y se adelanta a una esperada invasión terrestre 

israelí de la Franja de Gaza para aniquilar a Hamás. 

 https://www.dailymail.co.uk/news/article-12657495/Israel-attack-against-Iran-Hezbollah-joins-war-Hamas.html 16
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En una amenaza directa para disuadir a Teherán de seguir interviniendo, 

Barkat advirtió de que Israel no sólo eliminará a Hezbolá si cree que el grupo 

terrorista está abriendo un frente norte, sino que atacará de lleno a Irán. El 

plan de Irán es atacar a Israel en todos los frentes.  

Es decir, Hezbolá, Siria y los cohetes procedentes de Yemen. Cueste lo que cueste. 

Si descubrimos que ellos pretenden atacar a Israel, no sólo tomaremos 

represalias en esos frentes, sino que iremos a por la cabeza de la serpiente, 

que es Irán. Si nuestros enemigos nos atacan, acabaremos con ellos. Los 
ayatolás de Irán no van a dormir tranquilos por la noche, vamos a asegurarnos 

de que paguen un alto precio si ellos, Dios no lo quiera, abren el frente norte. 

Líbano y Hezbolá van a pagar un alto precio, similar al que va a pagar Hamás. 

Pero eso no será suficiente. 

Hay personas en Oriente Medio que han estado esperando por esto durante mucho 

tiempo. Y esta es la tormenta perfecta. Irán no tiene ningún reparo en atacar a Israel 

desde todos los frentes posibles y, si es necesario, involucrarse ellos mismos en el 

conflicto. E Israel responderá a eso. 

El mensaje muy claro es que también vamos a por los líderes de Irán. ¿Cuándo 

lo haremos? Cuando lo decidamos. Israel tiene un mensaje muy claro para 

nuestros enemigos. Les estamos diciendo: miren lo que está ocurriendo en 

Gaza. Ustedes van a recibir el mismo trato si nos atacan. Les borraremos de la 

faz de la Tierra.  

Ellos lo dicen abiertamente, sin pelos en la lengua. Y yo creo que ellos harán lo que 

dicen y los demás también. 

PELIGRO REAL. Seis pasos aterradores que podrían hacer con que el 17

conflicto de Gaza se convierta en la tercera Guerra Mundial 

Esto es lo más sorprendente de todo esto. Estamos hablando de artículos que han 

sido publicados solo en la última semana. Y no estoy leyendo todos los que tengo 

aquí. Las personas están hablando cada vez más porque ahí es donde estamos. 

El conflicto de Gaza podría convertirse en una guerra mundial en seis 

aterradores pasos, ha avisado ex comandante de la Marina.  

 https://www.thesun.co.uk/news/24467375/israel-spiral-ww3-danger-navy-chief/ 17
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En realidad, no hacen falta tanto.  

Si las cosas se ponen realmente malas el almirante Lord West predijo que el Reino 

Unido y Estados Unidos podrían enviar tropas terrestres a Israel y que Líbano, Siria, 

Irán y Rusia podrían verse arrastrados al conflicto. El primer ministro israelí, 
Benjamin Netanyahu, dijo que cada terrorista de Hamás está marcado para la muerte 

y que Israel está luchando por su existencia contra nuevos nazis.  

Eso es lo que ellos creen con todo su ser. Israel ha dicho: “Nunca más”. Esto es lo que 

ellos enseñan a todos sus militares y a todos sus ciudadanos. “Nunca más.” En el 
museo del Holocausto se puede leer por todas partes: “Nunca más”. Y ellos lo dicen 

en serio. 

En una mezcla explosiva de promesas de venganza, alianzas militares, 

protestas violentas y elevadas bajas civiles, el conflicto es un barril de 
pólvora a punto de estallar. Lord West explicó que ese conflicto podría 

desembocar en la Tercera Guerra Mundial. Hace tiempo que Jerusalén 

considera al grupo terrorista con base en el Líbano como una amenaza mucho 

más seria que Hamás porque ellos tienen armamentos más avanzados, que 

incluyen misiles de precisión y aviones no tripulados. Israel respondería muy 
enérgicamente y sin dudar, llevando a cabo ataques contra el Líbano... 

Cosa que ellos ya están haciendo. 

…explicó Lord West. El Líbano está realmente en un lío infernal y podría 
colapsar fácilmente, lo que causaría más incertidumbre en la región. 

Voy a leer el resto del artículo.  

El Ministerio de Asuntos Exteriores ya ha ordenado a los británicos que salgan 
inmediatamente del Líbano después que estallara violentas protestas a favor 

de Palestina. La embajada de Estados Unidos en Beirut fue atacada y los 

ministros británicos temen que la guerra entre Israel y Hamás se extienda a la 

frágil nación en cualquier momento. Ante la posibilidad de que el Líbano se 

convierta en un caos, el siguiente paso podría ser que Siria, apoyada por 
Rusia, se uniera a la guerra, sugirió Lord West. 

No voy a seguir leyendo, pero hay mucho más que ellos dicen que puede pasar. 
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LISTO PARA EXPLOTAR. Putin, Xi y Kim podrían utilizar la cortina de humo 18

del conflicto en Israel como invitación para desatar el infierno e impulsar 
un Nuevo Orden Mundial. 

Es interesante notar que los barcos estadounidenses se retiraron del Golfo Pérsico y 
de toda esa región y que ahora la flota china alli tiene más barcos y es más poderosa. 

Es increíble lo que están pasando. Tácticas. Hay razones para que las cosas sucedan 

de la manera que suceden. ¿Por qué Yemen disparó esos misiles? Esos estrategas no 

son tontos. Y los chinos mucho menos. 

Y también están pasando cosas en Sudamérica. No sé si ustedes han oído sobre esto. 
Los países de Sudamérica ya están eligiendo bando. Ellos ya han decidido de qué lado 

están y contra quién van a luchar. Esto será una enorme pesadilla. 

Se recrudece la violencia entre Israel y Líbano; seis combatientes de 19

Hezbolá muertos  

No voy a leer ese artículo. 

McConnell llama a China, Rusia e Irán el nuevo “eje del mal” con el que 20

EE. UU debe tratar: “Estamos en una situación de emergencia” 

Algunos entienden lo que está pasando y hablan sobre esto. Pero son sólo palabras al 

viento. Les diré algo: si ustedes investigan un poco en la historia y entienden lo que 

llevó al mundo a la Segunda Guerra Mundial, lo que hicieron algunas naciones, ciertas 

cosas que comenzaron a ocurrir incluso antes de la Primera Guerra Mundial, es 
alucinante las cosas que algunas personas están diciendo ahora. 

Elon Musk teme que Occidente esté haciendo el tonto y esté caminando 21

como sonámbulo en dirección a la Tercera Guerra Mundial e insta al alto el 
fuego inmediato en Ucrania 

Esa es una buena manera de describir lo que está pasando. Aunque su solución quizá 

no sea tan efectiva. ¿Un alto el fuego inmediato en Ucrania? Eso no va a ocurrir. 

 https://www.thesun.co.uk/news/24392956/israel-russia-china-north-korea-ww3/ 18

 https://www.tbsnews.net/hamas-israel-war/israel-lebanon-violence-flares-six-hezbollah-fighters-killed-72413419

 https://www.foxnews.com/politics/mcconnell-calls-china-russia-iran-new-axis-evil-us-must-deal-emergency20

 https://finance.yahoo.com/news/elon-musk-fears-west-foolishly-123535498.html21
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Macgregor: Israel es un peligroso comodín nuclear camino al Armagedón 22

Lindsey Graham, prometió: Si Hezbolá, que es un apoderado de Irán, lanza un 

ataque masivo contra Israel, yo considero esto una amenaza a la existencia 

del Estado de Israel. Presentaré una resolución en el Senado de Estados 

Unidos pidiendo permiso para una acción militar conjunta de Estados Unidos e 
Israel para sacar a Irán del negocio del petróleo... 

Ellos tendrán que hacer mucho más que eso, pero sí, eso sería un comienzo. 

Rusia recibe a Hamas e Irán para reuniones en Moscú 23

  

Delegación de Hamás llega a Moscú mientras Rusia culpa a EEUU de la 24

escalada 
  

Prepararse para el Juicio Final está de moda de repente  25

Alianzas de defensa en Oriente Medio podrían crear un efecto dominó 26

similar al de la Primera Guerra Mundial 

Vamos a parar por aquí hoy. Vivimos en tiempos muy sobrios, ¿verdad? Porque no 

sabemos cuándo las cosas empezarán, pero si Hezbolá empieza a hacer ciertas cosas 
en el norte sabemos que estamos muy cerca. Necesitamos ser sobrios y acercarnos a 

Dios más que nunca. ¿Qué más puedo decirles?

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/israel-nuclear-wildcard-dangerous-road-armageddon-macgregor22

 https://www.washingtonexaminer.com/policy/foreign/russia-hosts-hamas-iran-moscow-meetings23

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/hamas-delegation-arrives-moscow-after-russia-blamed-us-escalation24

 https://www.zerohedge.com/markets/doomsday-prepping-trendy-all-sudden 25

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/middle-east-defense-alliances-could-create-domino-effect-similar-wwi26
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